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Abogados van aJ Colegio 
Funciona en nuestra 

c iudad el Colegio de Abo 
gacos de la Tercera Cir
cunscripeióf\. 

Este anhelo de. la fa
mi l ia de Abogados, Quedó 
concretado el Jueves 29 
del ano anterior, cuando 
asumieron las autoridades 

SUCURSAL VENADO TUERTO 
Son~ ... ~!lOl, T.L n.63/22075J2U? 

tg 
BANCO 

CESCOOP. Il'DO. 

7 a 14 dlas 11% 
15 a 22 dfas H% 
23 a 29 dfas 11% 
30 a 35 dfas 11% 

Más de A 30.000.
Consu ltar 

BANCO DE LA 
NACION ARGENTINA 

Que confor man el primer 
directorio de dicho cole
gio. 

Luego de leer las ac
t as, el Dr. Dante Ouadre 
li, la que disuelve la Aso 
claciOn de Abogados y 
Procuradores por la cual. 
todos los bienes Que PO:, 

PLAZO FIJO 

7 dlas 
14 dl'as 
21 dl'as 
30 dl'as 
47 dlas 

10,80% 
10,80% 
10,80% 
10,80% 
10,60% 

DE O A A 100.000.
CONSULT'AR 

IGlm~ 
Banco dellntenor 
y BI,leIlOS Aires 

7 a 30 dlas 11% 

A HORRO COMUN: .% 
AHORRO ESPECIAL:, 

10.BO% 

7 a 14 dlas 10.BO% 
15 a 22 dlas 10.BO% 
23 a 29 dfas 10,80% 
30 a 34 cITas 10,90% 
35 a 38 dfas 11 ,00% 
39 a 62 dlas 10,80% 
63 a 90 dl'as 10,80% 
9 1 a 119 dlas 10,80% 

BANCO PROVINCIAL 
DE SANTA FE 

SOBR!:. TASAS 

MAs de 20.000 11,3O'1b 
MAs-de so..ooo 10,5O'Jb 
MAs de 100.000 1~ 

7 a 14 dJas 5.000 
15 a 22 dfas 
23 a 29 dTas 
30 a 89 dTas 
90 a 120 dlas 

" 

, ""
,""
,""
,""-
9,50% 

I 
I 

BANCO INTEGRADO 
DEPARTAMENTAL 
COOPERATMl LTOO. 

7 a 14 dTas 10.80% 
15 a 22 dTas 10,80% 
23 a 29 dfas 10,80% 
30 dfas 10,90% 

Dr. Roberto Scott. 

seía la asociación pasa 
a la nueva estructura. 

Después se leyO la 
Que corresponde a poner 
en sus cargos a los gana· 
dores en las elecc iones 
Que se hicieron al efecto. 

Este acta vino precedl 
da por e l escrutinio final 
que realiz6 la comisl6n 
provisorla del acto electo 
ral. 

Luego del acto, hizo 
uso de la palabra el .fla
mante presidente del Cole 
glo de Abogados, Dr. Ro
berto Scott Quien instO 
a "Trabajar Juntos, a for
mar un frente común". 

ComenzO dicienc:lo el 
Titu lar del Colegio "Hoy 
es un dfa especial para 
los abogados de la Terce 
ra circunscripción, la que 
vemos ampliada en su ma 

pa J!Jdicial. gracias a la I 
labor'de las distintas co-' 
m isiones anteriores Que 
posibilitaron Que esto sea 
una realidad, rea lmente 
los logros fueron mu
chos". 

AQul y en este sentido 
Seott destacó " ••• este ma 
pa judicial, surgiO de esos 
Congresos de Derecho Pro 
cesa1 , donde miembros 
de esas comisiones aslstíe 
ron." 

lINosotros estamos eu
fór icos y contentos por 
lo logrado en estos a~ .... 
y por esto Que es la cu l
m inación de toda esa la
bor, pero no debemos es
tar del todo conformes 
porque Queda mucho por 
hacer." 

"Este directorio es una 

CONCEJO MUNICIPAL 

SESION 

No se puoo concretar 
la sesiOn extraordinaria 
el pasado viernes 30, c:Ion 
de iban a ser electas nue 
vas autoridades en e l Ho
norab le Concejo Munlel-

pal para el ano 1989. 
NO se puoo concretar 

la negociación Que propo
nla como Presidente del 
cuerpo al Conceja l Juan 
Arnaldo Venturin! , lo que 

Dr. Eduardo Pas::ual. -

de los asistentes _80_ 
eventualidad porque el 
Colegio somos todos y 
si bien este dIrectorio 
los representar! en el 
trabajo, debemos estar 
juntos y formar un frente 
común para obtener lo
gros, tenemos muchas pre 
tensiones y asT podemos 
ver plasmada. la caja fa-
[eose, la Caja de J ubila 
ciones". 

"Cuando se realicen 
las reuniones, se irAn 8 
informar y estaremos or
gullosos cuando el número 
de asistentes sea grande" 

BRINDIS 

prolongó las reuniones al 
efecto hasta la presente 
semana (según se pudo 
saber en el anexo 001 
cuerpo). 

Pero si , no tuvo opa-

"Aceptaremos opinio-
nes y crftlcas ya Que pof 
ser nuevos nos vamos t 
equivocar. si las crftk:ll 
las ..escuchamos en _ 
reuniones, diremos "" 
son constructivas'". 

"Debemos trabajar con 
es:pttitu de Humi1dac1, '1 
de esfuerzo, con esos CIoI 
principios es muy dif1c1l 
que no podamos iograr lo 
que pretendemos." 

"Insist6 -dijo sobre el 
final- que queremos en 
e l cJirect orlo la colatxW1 
ciOn ese todos. 

sici6n el brmdlS para deS 
pedir 1988, Que los edIles 
ofrecieron para csespedlr 
el ano junto al periodismO 
amigos y colaboradores. 
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Avenida Santa Fe: 
El intendente habilitó obras 

- ----- . 
Quedaron habilitadas 

las obras de remodelaci6n 
de la Avenida Santa Fe. 

El acto se IIev6 a cabo 
en la intersecci6n de di-' 
cha Avenida y calle Quin 
tana, donde se ' puso en 
f uncionamiento la Ilumina 
c(6n de Avenida Santa 
Fe hasta Ruta 33. 

con ustedes y le demos voluntad y predisposición 
una explicacl6n de lo que en el voto de una Orde
logramos y el sentido y nanza y par tidas corres
contenido de ésta obra, pondlentes, con la poslbJ
las que seguiremos haclen lidad que para ejecutar 
do y hemos hecho". esta obra en tiempo y 

y la buena voluntad, de 
ustedes Que viven sobre 
la Avenida Santa Fe , que 
hace cinco anos que v ie
nen tolerando las dificul 
tades y el receso en la 
actividad econ6mica para 
los comerciant es que sig
nificaba tener un acceso 
a la cIudad t ot al y absolu 
tamente destru ido como 

sotros, la hicimos pensan
do en la ciudad y UdS. 
con el convenc imiento 
de que cada cosa que se 
haga desde la aam inlstra
cl6n municipal , tiene Que 
ser un paso hacia adelan
te para el ~rec im iento 
y el '/desarrollo de est a 

pujante ciudad." 
"Estamos muy satisfe

chos de poder decir- la 
Avenida o el acceso a 
la ci udad por Avenida San 
t a Fe a sido conclufdo 
pero no signi fica que de
mos por reali zado t odo 
lo. Que la cIudad necesit a 

CONTINUA PAG ... El único orador fue 
el Intendente Municipal 
- Dr. De Mattfa quien 
comenz6 haciendo una 
ac larac i6n, no a modo 
de justificaci6n "sino para 
quedar tranqui los con 
nuestra conciencia ••• " 

luego dijo " .. .Aqut se en f orma podemos tamal' 
conJugb el esfuer zo del créditos de entidades del 
Depar tamento Ejecut iVO medio el Banco CES y 
Municipal que es el que', por ~puesto la bu~na 
lIev6 adelante la parte '/oluntad de l Banco en 
de ejecuciÓn de la obra, facilitarnos un crédito 
se conjugó el esfuerzo generoso en cuanto a pla 
y la co~prensión de. la zos y e~ intereses como 
Cooperativa E I~tnc~, en cualquier entidad finan 

en este caso". ,-____________ ____ ~ ___ ~ 

"NI la Cooperati va E
léct r ica, ni el Concejo 
MunicIpa l, ni el D.E.M., 

"Esta noche venimos, 
mlls que a inaugurar la 
Av~nida Santa Fe, a rom 
per con nuestra tradición 
porque en cinco ai'\os de 
gestión al f rente de la 
Municipalidad de Venado 
Tuerto no ha habido un 
solo acto inaugural en 
ninguna de las actuacio
nes, o de las obras, que 
ejecu tamos, sin embargo 
considerabamos, no por 
nosotros, el O.E.M. el 

.Concejo Municipal o la 
Cooperativa Eléct rica sino 
por las caracteristicas 
de la obra correspondta 
que mtn lmamente ll egue
mos a este lugar y haga
mos un breve cont acto 

que es una concesionaria ciera." 
de la Municipalidad Que "A esto 
viene dta a dta trabajando se conjuga 
en forma ar mónica y 

ni el Banco que hizo el 
aporte f inanciero, no hl
f.lmos esta obra para no-

coordinada, desarrollando 
la obra de alumbrado pú-
blico como bpt ima y que 
en cor to plazo pudo satis 
f acer la inqUietud y la 
demanda de la Municipal i 
dad que es el alumbrado 
integral del ia, Avda. San
ta Fe desde Estados Uni
dos hasta Ruta Nacional 
NII 33 y que en este acto 
vamos a dejar def init iva
ment e habili t ada". 

"Se con jugó el esfuer
zó y la comprensl6n de , 
los concejales de estos 
.!9s bloques de t odos . I~ 
part idos que representan 
el espectro poiftico en 
el Concejo. con la .buena 

- proslgui6-
el esfuerzq 

PN.Y AMORE1ÜJ\ TIERRA A LOS HOMBRES 
¡FElJCES FIESTA'>!. 

'IfICR'1I) 337-

LA CASA DE LAS TOALLAS 
REf'ASADORES _._ .... _ .. ...>-A 12,90 
SERVIUETAS _____ ..... _ _ A 2.99 
COlmNAS PARA BAÑO . __ A 149 
TOALlAS ... __ ... _._ ... ___ A 16.90 
TOAllONES _ ' _ .. ___ -A 54 
SABANAS 1 Plozo . __ ..A 59.90 
CUBREC AMA 1 Plozo ---A 99.90 
RfPASADOOES ____ ._..A 4,99 
CORTINAS HECHAS 
2"PAÑOS 2,30 x 3 Mts. _. __ A 179.90 
JGO. TOAU..A V TOAllON ..A 79.90 
'JGO, TRlPUSA8. 2P1azOl .A229,90 
JGO, lRII'LE SA8.1 Ptcua -A 199 

Momento en que el Intendente Munic Ipal. 
Dr. De Mattfa y el Senor Juan G lovagno
IJ ponen .en funcionamiento el alumbrado. 

TO."· .... ·AMA.LAS 
II...-IIAIICA.,T_EN LOS-, __ _ 

1989 
Con la simpleza 
de las cosas de todos Jos días, 
queremos dirigimos a UdJs 
para desearle/s 
un fértil 1989, 
que consolide 
la más esperada 
realización personal 
en un entomo 
de PAZ Y PROSPERIDAD, 

TIENDA Y 
SASTRERIA 

QUE BL BSPIRrrU DB LAS FIBSTAS 
TRAlGA AMISTAD. AMOR Y PAZ 

OFERTAS 
SUPHOM8RE 1ro.coIIdodA 29,90 
OEMERASNIÑOS A 17.90 
OJOTAS A 44,90 
CHOMBASflNASHOMBREA ",90 
REMERASUNISEX _ A. 49,90 
BOMBACHAS DAMAS --A 12,90 
CONJ, CORPI~ ·'A 49,90 
ZAPATOS1R1calldod ~ 109,90 
ZAPATIUAS NAUJJCA -A 84,90 
ALPARGATAS A 44,90 

TIENDA Y 
SASTRERIA 

BElGRANO 633 
TE,21895, 

VENADO TU ERTO 

E s un mens aje del 

I 
J I 

BANCO INTEGRADO 
DEPARTAMENTAL 

COOP. LTDO. 
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como parte de creci mien
to de futuro." 

"Este es un paso más, 
y queríamos compartir lo 
con Uds,!' dir ¡ g i~ndose 

a los vecinos, que junto 
a demAs autoridades pre
senciaron el acto. 

Luego, procedi6 a en
cender la Unea de alum-

brado, Junto al presidente 
del Consejo de Admlnls
traClon oe la Cooperativa 
Eléctrica, Sr. Juan Gio· 
vagnoli. 

LOS vecinoo siguieron con atención los actos realizados. 

COMPRE 
A CUOTAS 

FlJAS !! 
0- 30 - 60 -90 
..---. DISTR I BU I DO RA 

. dl (U)O@(!)GO Ll\(i)@GO 
I..-l§I---, C!)@Q@'l?(3 

FILT OS 
PARA ACpTE 

AIRE COMBUSTIBLE 

LAMPARAS 
FARITOS 

ilROWH 785 • C. C·. 371 

2600 VENADO TUERTO (S. Fe) 

L10IUD1D 
SEMANARIO REGIONAL INDEPENDIENTE 

Fundada e122 de mayo de 1978 
Directora: Mirtha Mengascini de Holz 
Edilor Responsable: Edgardo L. Holz 

Lopez 410 · -zr 23679·2600 VENADO TUERTO (S. Fé) 
Dirección Nacional del Derecho de Autor NO 95043 

En Buenos Aires: Bernafdo de Yrigoyen 1306 9' E -zr 271325 

La Ciudad· Venado Tuerto, martM 3 de enero oe 1289,_ -

El Dr. Pe: Mattta, en el momento de dirigirse a los present~ 

La -nueva- Avenida Santa Fe luego de la Inauguraci6n de la lIumlnaci6n. 

Deténgase 
sólo cuando 
usted lo 
decida. 
Use SKF. 

n RUTA 8 Y LA V(A 
T.E.24062 
V. TUERTO . 



La Ciudad. \.'f=necc Tuerto, martes 3 de enero de 1989.- INFORMACIQN GENERAL 5 

INELVET ARGENTINA S.A. PRESENTO 
"AMERICAN TODD MACHINE" 

En el último día hábi l de 1988, 
lnelvet Argentina S.A , present6 la 
nueva linea de máquinas "American 
TOdd lI.lachine". 

Roberto t,jattias Cuello fue el en
cargado de presentar los productos 
dijo en el sencillo acto Que se realizÓ 
en e l local de Ruta NI! ~ '1 Alvea~ 

H ... con inocultable emoci6n y gran 
satisfacción "Inelvet A rgentina S.A." 
los ha convocado para comparti r un 
momento soilado y decisivo a los fi
nes del desarrollo potencia l de la fir
ma y de la industria autopartista to-
da ••• " 

Además agreg6 " ••• EI largo esfuer
zo de toda la empresa , apuntalado 
por el continuo estimulo del equipo 
técnico, proveedores, c lientes y ami
gos, hoy se ve cristalizado "y es pal
oab le en esta presentaci6n ... " 

Las máqUinas presentadas fueron: 
Ba lanceadora Horizontal elec trónica 
de hasta 200 kg. por pieza, Torno 
rectificador de volantes Y fundici6n 
de embragues, Reguladora manual de 
Embragues, De~rmadora y Armadora 
de Embragues, Rectificadora electr6-
nica de volantes y placas con plato 
e lectrónico giratorio, Rectificadora 
de Campana y discos de treno, Dina
m6metro digital para control de Re
sortes y remachadora de c intas de 
embrague ••• 

"Estos productos colocan a la in
dustria autopart ista de la zona en 
Inmejorables condiciones de competiti 
vidad y calidad respecto al resto de l 
pais y del mercado internaciona l, en 
evidente respuesta al progreso y posi' 
ción de la Industria local, en los um
brales del siglo XXI, Que anhela y 
se propone alcanzar ••• " 

Destacó también Roberto Cuel lo 
"la invalorable companfa y apoyo per 
manente de la fam ili a Que constitu
yen todos los miembros de Inelvet 
A rgentina S.A.u 

Se despidl6 deseando un " venturoso 
y próspero 1989, que posibilite la rea 
lizacl6n de todos vuestros proyectos 
y reIvindique a la industria Autopar
tista entre los primeros lugares inter
nacionales". 

Luego de la presentación, conver
samos con Roberto Cuello "Este es 
un anhe lo largamente esperado, el 
ano 1987, tuvimos la suerte de' incor
porar la fabricación de placas y dis
cos de embrague para esta misma 
fecha, estábamos en la expansión de 
esta área". 

Sobre el nuevo producto nos pun
tuallz6 ..... Es algo Inédito en la Repó 
bllca Argentina y en e l mundo, no 
hay méQulnas para fabricar embra
gues de este tipo. Es decir -simplif i 

có- cada fabricante hace su propia 
mtiqulna hemos recopilado datos de 
muchas partes del mundo y aQuT está 
el resultado". 

Si bien existe gran demanda en 
e l mercado local , Inelvet Argenti na 
S.A . pretende exportar -" ••• Estuvimos 
en Santa Cruz de la Sierra Bolivia, 
en la FISA en Chile, únicamente lle
vamos folletos y es tan grande el in
terés, que si hubiésemQS llevado má
Quinas habrTa sido muy imRQrtante 

la venta". 
Todo culminó con la tradicional 

reunión gastronómica para despedir 
1988, "Que fue uno de los mejores 
para nosotros, a pesar de las dificu l
t ades Que todos sufrimos, esto habla 
a las c laras del es.uerzo que, hace
mos por nuestra zona, por el pais" 
diJo Cuello. 

9 DE JULIO 710· T.E. 21646 • 2600 VENADO TUERTO 

Roberto M. Cuello, fue 
el encargado de la presen 
taciÓfl de los nuevos pro
ductos.Luega vino la cena 
despedida del ano y el 
brindis con los m~Jores 
deseos para el nuevo ano. 

GOOD}'iEAR 
FAI,DANI 

Neumáticos 
VENTA Y SERVICIO DE NEUMATICOS 

MITRE 100 T.E. 23576 

OFERTAS DIRECTAS DE FABRICA 
CHORIZOS 

HAMBURGUESAS 

PECHITOS 

A 28,00 el Kg. 

A 26.io el Kg. 

A 20,00 el Kg. 

gRANJAS 
GJ1VTEGRADAS ~.c54. 

CONSULTE EN RUTA 3J - t<;M. 699 - TE. 21374 -VENADO TUERTO_ 

( 



La C iudad • Venado martes 3 de enero de 190"9 •• 

"'ASOCIACION DE EMPLEADOS Y 
OBREROS MUNICIPALES 

Comunicado - Convocatoria 

la AS9Ciación de Empieados y Obreros 
Municipales de Venado Tuerto y zona de 
Influencia convoca a los afiliados a la A
samblea General Extraordinaria a celebrar
se el d1a 3-1-1 989 a las 20 hs. en la sede 
del Gremio si t o en calle lIsandro de la 
Torre NI:! 1336 de esta ciudad de Venado 
Tuer to, a los efectos de considerar el si
guiente Orden del OTa: 

111) Consideracl6n y aprobación de los 
Balances de Gremio, Proveedurfa y Mutual 
correspondiente al Ejercicio 2987-1988. 

2") Consideración de las reformas intro 
ducidas al Estatuto de la Asoclaci6n y su 
adecuaci6n a la nueva ley de Asociaciones 
Profesionales y su" aprobacIón. 

3 11) Convocatoria a elecciones para la 
renovación total de la ComisIón Directiva 
para el d1a 31-3-1989. 

411) Eleccl6n de la Junta Electoral que 
habrá de organizar, fiscalizar y otorgar 
e l mandato de las nuevas autoridades. 

OFRECIO 
UN 
AGASAJO 
EL 
DIPUTADO 
EGGIMANN 

El DIputado Provincial Julio Eduar 
00 Egglmonn convocó a los medios 
de prensa, para realizar un brindis 
y despedir 1988, la oportunidad sirvió 
para que el legislador realice una a
pretada sfntesls de lo actuado eO' la 
CAmara de Dlputados;-

"Deseo que la a~tlvldad perlodfstlG' 
ca de 1989, sea superior a lo que ha 
sido lo actuado durante e l ano que 
culmina y el deseo de que el periodls 
mo tenga el apoyo que merece y a 
cada per iodista en particular. e l agra 
declm iento por lo que me ha brindado 
a mt. que me jX)Slbilltaron llegar a 
la opinión pública de Venado Tuerto 
y la zona dando a conocer el trabajo 
las activ idades Que uno pudo haber 
llevado adelante". 

En e l marco de la reunión, sinteti 
z6 lo actuado en 1988, entre los prin 
clpales proyectos legislativos mencio-
00: "La declaración de Interés priori
tario, los estudios sobre la construc
cl6n del acueducto en el Sur Santafe 
sino, o Que fue aprObado en dIputados 
a partir de esta aprobación, fueron 
realizados y plJedo adelantar que en 
el mes de marzo tendremos todo estu 
diado para la rea lizacIón de un Acue 

Venado Tuerto, 22 de diciembre 1988.-

- __________ dueto../" 

Francisco R.. Vlllalba 
Secretario General 

"E I Congreso provincial del depor
te fue otro de, los temas tratados 
Que ya se realizaron dos encuentros 
reglooales, en Reconcrulsta y en" Vena 

l~===================~==========l do Tuerto. Segui remos desde la Coml 
sl6n de promoción comunitaria para 
obt ener la ley del deport e en nuestra 
provincia" dijo. 

SENSACIONAL 
PARA REYES ... 

REGALE 
CHINELAS NIi'lOS (MASINGER) 23/32 
SANDALIAS ELASTIZADAS PITUFOS 18/25 
ALPARGATAS SUELA GOMA 34/43 
ROCKY 11 INFANTIL 20/26 
SANDALIAS DA.MAS PLASTICAS 34/40 
BOTIN FUTBOL NIi'lOS 
DEPORTIVAS ROCKY 11 TENIS 34/44 

VEA VIDRIERAE 

~mml!l!/J 
ITURRASPE 1132 

A 30.
A 30.
A 35.
A 45.
A 35.
A 90.
A170.-

RECIBIMOS TARJETAS 
DE CREDITO 
SABADOS ABIERTO 
TODO EL OlA. 

'He logrado la designación de Vena 
do Tuerto como Capital Provincial 
de la Sem illa". 

"Fue aprobado en Senadores, la ley 
NII 10268, el 18 de noviembre, para 
la creación de una escuela de tipo 
pr imario y con un complejo educativo 
más amplio en Venado Tuert~ Esta
mos trabajando para Que se haga efec 
,Uvo." 

Destac6 también ..... e l relanzamien 
to de la construcción de los accesos 
a San F rancisco, Cafferalta, Ruta 
15. San Eduardo. la Ruta 45, en este 
sentido, dijo Eggimann, el registro 
de oposIción no tuvo suerte porque 
fue rechazada "por los frentistas que 
estAn en el trayecto San F rancIsco 
Cafferatta, el trayecto Ruta 8-San 
FrancIsco fue aprobado pero hubo una 
nueva il"lQuletud por el costo y en via 
lidad se estA estudiando una nueva 
alternativa." 

PROYECTOS PRESENTADOS 

Fue presentada la solicitud para 
la 110ea de Ferrocarriles Argentinos 
para habili tar e l trayecto Ruflno a 

"RosarIo del General Mitre. 
También para que se arbitren los 

criterios convenientes para superar 

el problema producido .en~,;'~'~::':'¡ 
l os Mollnos-Firmat del e 
g/coal Sur, que hoy vemos 
a legrIa como el Centro 
está anuncIando lo exitoso de 
tl6n del Gasoducto, una obra ........ 1 
closa para esta Reglón. 

"Record6 en este balance. lJI8 
analizó a partir de un proyecto 
l ey 9781 sobre la enseftanza del 
ma internacional esperanto. · 

"Se solicitó que se tomen la 
das pertinentes para que las 
del Canal San Urbano Sur no .f.~ñl 
la fertllidad de las t ierras de 101 
trltos de General l6pez. " 

"He "presentado un proyecto tam
bl~n para que. er" eJecuttvo "Implemen 
te medidas correspondientes para QHa 
pllmentar un programa de ~ 
social del terreno balcno." 

"Hemos 9OIIcltadO al Poder EJecuti
vo Que ponga en vigencia la ley 1283 
relacionada con los centros de tierno
t erapia dependiente del Ministerio de 
Salud Pública de la provincia.. 

Hay una serie de proyectos que 
tienen 'relaci6n coh SubskUos • "entIda 
des., con la erecci6n de monumentos 

'al Obrero. al CombaUente "de ".M· nas: . 
"Hay pro~08 de apoyo a comu

nas, una serie de actly~ ,..,m¡" 
das en una carpeta de prer.a. QUt 

Indica todos los temas que ae enaJlu 
ron en la comlsloo de Promocl6n ca
munltarla, las _acttvldades real iUldll 
en los distintos estamentos del gobter 
no". 

$enaló como "actividad muy ¡nten 
58" a lo hechO en 1988 ""son activida
des de trabajo a partir de entender 
la responsabil idad que surge de Inter· 
pretar la activIdad polftlca Que tiene 
que reeditar el esfuerz.o social, el 
comprom iso con la gente y no de tI
po e lectoral". 

Destaro el trabajo de los colabora 
dores, con Quienes " ... trataremos de 
buscar la mejor forma de hacer una 
gestión positiva para Venado Tuerto 
y la zona." 

Sobre lo polttico utiliz6 i~t~ 
conceptos " ... fue un ano bueno deIde 
esa perspectiva, ya Que tenemos un 
Justic ialismo afirmado en los valOreS 
de la militancia y de una d ir igencla 
con actitud de trabajo. con un raspal 
do electoral intemo". 

Finalizó la exposici6n informandc 
Que ' ha sido propuesto por un gIl.CIO 
numeroso de diputados para ocupar" 
una de las Vice presidencias de ¡a 
Cámara de Diputados "hecho satisfac

torio y también desde ese Amblto for 
taleceremos lo InstitucIonal y politice 
de la CAmara." 

En cuanto al futurc., oportunamen
te se realizarA una reuni6n SImilar 
en el mes de marzo., para anunciar 
las ideas Que se están elaborando pe. 
ra 1989. 
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REUNION DE DIRECTIVOS Y PERSONAL DEL HOSPITAL 

C-HOPEADA 
RADICAL 

Como habra sido programado, integrantes de la 
Unea Amarilla de la Uni6n Crvica Radical, rea
lizaron una chopeada con motivo de la culmina
ci6n de l ano. La reunión se lIev6 a cabo dentro 
de un clima de cordia lidad y alegrIa, como no 
podla ser de otra manera. Llegado el momento 
del brindis, el Sr. Vrctor Viviani agradeci6 la 
presencia del público a la vez que dese6 lo me

para todos. 

El jueves 29 de diclem 
bre en las Instalaciones 
del Oljmpla B.B.C. la Di
recci6n del Hospital SAM 
ca, Dr. Alejandro Gutlé 
rrez despldi6 Junto al per 
sonal del Hospital 1988. 

Nuevamente quidó de
mostrada la confraternl-

dad y 
reina en 
CO de 

camaraderfa que 
el Hospital SAM 
nuestra ciudad. 

El Sr. David Leiva dele 
gado organizador del SAM 
ca, junto al Sr. Angel 
Héctor PaJazzini Secreta
rio y el Director del Hos 

pi tal Dr. Edgardo Gil, ex 
pres8ron los deseos de 
felicidad, paz Y prosperi
nRd a todo el personal 

médico, auxiliar, adminis
trativo y amigos, quienes 
brindaron por un mejor 
1989. 

3 
ELAUTON°l 

"Varios asistentes de
bieron utlllzar los servi
cios médicos que ofrE;Ce 
el Hospital por causas que 
se tratan de establecer •• " 

También deseamos un 
venturoso 1989, a todo 
el personal SAMCO. 

EN VENTAS DEL MUNDO 
AHORA PRUEBELO. 
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MAS OBRAS DE LA COOPERATIVA DE OBRAS SANITARIAS 
Qued6 hab il i tada la 

red c loaca' en Barrio FO 
NA.VI. Sector V y VIII. 

En un simple acto realiza 
do en Cabra l y Brett el 
presidente del Consejo 
de Administraci6n de la 
Cooperat iva de Obras Sa
n itar ias Rafael Oliv er, e)(
presó luego de agradecer 
la presenc ia de autor ida
des y público, " •••• tengo 
la pro ' unda satisfacción 
de dejar inaugurada esta 
obra largamente esperada 
y Que hoyes una realidad 
la Que viene a luchar por 
[a salubridad púb l ica". 

"Esta obra -continuó
ha sido constru ida con 
fondos del Banco Hipote
car io Nacional, gestiona
dos a t ravés de la Munici 
palidad de Venado Tuerto 
'1 en el cua l contribuyen 
la Cooperativa de Obras 
. Sanita rias y los frentistas 

/ 

Alberlco Torres. 

En todo 
el país 

con calidad 
internáC'ional 

UD. PENSD iN DEJAR DE FUMAR' 

AHORA CON TERAPIA LASER 
LO PUEDE LOGRAR 

UNA SOLA APUCACION ' BASTA. 
SOLI CITAR TURNOS AL TE. (0465) 24715 
O 24428 DE 8 A 12 Y DE 16 A 20 HS. 

CORRIENTES 1366 FIRMAT 

en el pago' de este présta 
mo", 

Despúes de Rafael 011 
ver, e l Tesorero de la 
Comlsl6n vec inal Sr. Albe 
r ico Torres habl6 en re
presentacl6n de los veci
nos " ... Los integrantes 
del Barrio FO.NA.VI. V 
y VIII ~gredecen al Inten
dente Dr. Ernesto De Ma 
tUa, al Concejo Munici
pal, al Dr. Herberto He
rrera y secreta rias, el 
Sr. ·Rubén Chacón (Di rec
tor del Departamento 

. Coordinador de Vecinal~ 
al Banco Hipotecario Na
cional , a Ja Comisión y 
personal de Obras Sanita
rias, el haber concret ado 
y habilitado esta obra de 
red c loacal para este ba
rrio I humilde '1 Que estas 
obras se contlnuen en o
tras barr ios de nuestra 
ciudad, ya que son útiles 
y necesar ias". 

/ 

Rafael OllveT • 

U.T.N. 
-

'<$ 

• 
~ 

AdemAs, el Gerente te comunicado de prensa 
de la empresa Sr. José Que aporta datos de la 
Sael'] Z, entregó el siguien- obra: 

"Con fondos provenientes de la Capitalizaci6n y 
apoyo financiero del Banco Hipotecario Nacional. úl
tim amente se construyeron en el Este de la ciudad 
320 m. de caneria de 300 mm. de diámetro, en Ave 
nida Kennedy entre Matheu '1 Turner. y 560 m. de 
200 mm., en calle Turner entre Kennedy y Cabml". 

"En va lores actualizadoS estos B80 m. de red re
presentan una inversl6n de /lo. 553.760. 

Esta obra nos per miti6 Integrar el Barrio FO.NA. 
VI. , Sectores V y VIII, al sistema de redes troncales 
y por eso pudimos hacer la red de 150 mm. y canee 
tar las viviendas al mismo". 

" El Importe re ferido sumado al de /lo. 2.572.560 
de inversiones correspondientes a las redes y CAmara 
de Bombeo del Sector Oest e, Que se habi litaron re
cient emente, hacen un total de A 3.1 26.320" 

"Queremos informar a nuestros asociados, espe
cialmente a los Que abonan el 50% de recargos 90-
bre é l costo de servicio, destinado Capitalizaci6n. 
Que tratamos de administrar en la mejor forma pos¡ 
ble esos fondos, quer iendo rendir cuentas de los mi. 
mos con la suma referida, a la Que debemos agregar 
importantes obras Que se han eJecutado en la Planta 
de Tratamiento, Que representan sumas para tener 
en cuenta". 

Personal no docente perte 
neclente al Rectorado de 
la U.T.N., de Buenos Ai
res y Rosa rio Que partici 
paron en mesas de traba
jo, recibieron un presente 

de parte de la .. 
Académica Venado Tuerto 

Fue durante la 
Que se ofreci6 luego 
acto de la firma de 
venia entre • casa de 
tudlos v la DAT_ 

....... e ••••• _., ... __ " •••• 

El Comeraanft: 
Este nuevo 5eIV/c;0 pe¡mite la adquislción.de 
bienes de lISO durables et/ cuotas FIJAS durante 
un plazo máximo de 12 meses,-

• Vende 01 contOClo el importe se acredito en su 
cuento, 
• No se le eledUo ningún lipo de descuentos 
• No tiene gosIO ~ adhesión Para _ attícufos del hc¡¡a!. _ de 

conslnJcckjn, attlcvlos de oficina, amobIamien; 
los, ;oyas, indumentarias, eIe,-

s.ÑOIlcaM e ...... 
SOllC1t8 .. 1II1II .... al .... 
tema ... CUal ...... ... 
nu •• tJ'ta, Rllal.L 

• Evito riesgos de FiOOJlClOCi6n 

El UsuctrIo: 
• No' S;Ufre recoi'go en el producto, yo que el 
comerCiante COOra 01 contadO V sin desCuerdO 
• ODllene mayor plazo Oe Financiación que el 
Que P:'Jed8 olorgor el comercionte, con rosos 
acceSibles. 
• Dispone del arliculO Que adquiere de inme
diala. 

liD 
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EL PODER JUDICIAL BUSCA EDIFICIO 

• , 

Dr. Tarcilo Esteban. 

Estuvo en nuestra ciudad el Dr. Tárcilo Esteban 
Presidente de la Suprema Corte de Justic ia. 

Fue recibido en la Cámara de Ape laciones de 
Fuero pleno, por su presidenta Dra. Griselda Mir. 
junto a miembros de la Cámara , magistrados e inte
arantes del flamante Colegio de Abogados • 
• ' Es esta una visita Que fuera postergada en varias 

oportunidades. Fundamentalmente llego a esta locali
dad para la búsqueda de un lugar adecuado para el 
funcionam iento de la sede tribuna licia. en vir t ud de 
la Ley tOo t60. 

Venado Tuerto, es el último lugar Que me ha to
cado visitar, y esperamos tener suerte en esta bús
Queda ya Que en esta intención está abocado/ él Cale 
gio de reciente creación "nos decla el Doctor Este
ban, en una breve charla debIdo a Que no se lo per
mltla upa nutrida Agenda Que cumpl ió el pasado Jue , .... 

"No puedo Quedarme para la asunción de las auto 
rldades del Colegio -dijo- dado lo avanzado del aí'lo 
Juoi,:;ial, hoy es el último dla de act ividad y me re
quierE:n mis compromisos en Santa Fe. Pero es mi 
deseo y los acompano espi ritualmente en el act o 
tBn Querido y t an grato ... " 

A pesar del corto lapso de su visita sobre la Cé
mBra en nuestra ciudad dijo " ••• No he t enido dema
siado tiempo para el análisis, pero creo ha funciona 
CIo todo perfectamente bien". 

-Ampliando el espectro de la pregunta ¿Cómo 
1(1 encuentra el poder JudicIal &antafeslno? 

"No Mly yo e l más indicado para decir como esté 
por ser el responsable del mismo. De cualquier mane 
ra en lo Que a mI respecta estoy med ianamente sa
tisfechO porQue Quedan muchas cosas por hacer, Que 
las encararemos en 1989" 

"¿Cúal fue la relacl6n con los otros dos poderes? 

f 
·Perfectamente armónicas, aqui vale una ac lara

cI6n Que siempre la hago, el poder de la provincia 
no son departamentos estanCOS, e l ejecutivo, legisla
tivo y judicial, sino Que podemos decir Que en el 
caso del Poder Judicial es una tercera parte del po
der, no es el poder autónomo. a l igual que ,los de
mAs, en cuanto a sus relaciones mut uas han Sido per 
lectamente armónIcas y hemos recibido del ejecutivo 
una amplfSima colaboración, a modo tal Que e l presu 
PUesto se vló incrementado en un 50%, hecho muy 
importante para nosotros, porque nos ~rmlte un de
sarrollo dentro de las pautas económ Icas Que son 
de dominio público, hacer cosas Y realizaciones Que 
POndrlan al Poder Judicial tecnológIcamente a la al-
tura de los tiempos". . 

"Quiero hacer referencia al sist ema de IOformatl 
lacl6n que se piensa encarar decidida Y seda mente 
para dotar en corto plazo al Poder Judic ial de un 
elemento técnico tan importante". 

-Volviendo al tema de su v Isita, ¿visitó ya algún 
Inmueble? 

"Cuando termine esta serie de audiencias iremos 
a visitar algunos lugares y luego vendrán técnicos 
del Poder Judicial para evaluar cúa l es e l que mAs 
Conviene". 

-FInalizando el ano JudicIal, coincidente con la 
creaci6n del Colegio de Abogados., ¿qué reflexl6n 
nos puede dejar? 

"Quiero destacar Que este, es un deseo muy sentl 
do por el foro, no solo de Venado Tuerto, sino de 
las distintas cl rcunscri~iones de la prov incia, haber 
logrado esta aspiración va a permi tir un trato més 
fluido y més frecuente con el organismo que nuclea 
a los abogados, es deci r Abogados y Poder Judicial 
es un todo, tanto los "'Que dan Justicia como los Que 
piden Justicia. Para mI es auspicloso que asl sea". 

Brevemente, la Dra. G~iselda Mir, Titu lar de la 
Cámara, destacó "la visita del Dr. Esteban tan espe 
rada, es muy importante máxime ahora con la crea
ción de los nuevos juzgados. Se ha creado una cAma 
ra pena l, un juzgado laboral y también un Registro 
Público de Comercio, el Dr. esté analizando las dis
tintas posibil idades donde funcionaran estos organis
mos". 

Uno de los edIf ic ios visItados por la mAxlma auto 
rldad judicial de la provincia es el ubicado en San 
Martfn y Ma ipú ya Que el Que mayores comodidades 
ofrece, Queda en manos de los técn icos Que lIegarén 
oportunamente la decisión de aprobarlo. 

DE AHORRO 
PREVIO 

• 

El Dr. Esteban, el jueves, junto a la Dra. 
Mir. 

UNICO PLAN OUE LE OFRECE LA PARA FACILITARLE 
AL MAXIMO SU CRECIMIENTO. 

CONCESIONARIO 

AGROCOMS.A • 
RUrA 8 Y 9 DE JULIO T.E. 23323 • 21604 
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COLONIA DE 
VACACIONES 

La Colcni" d!:: vacacio 
nes Que funciona en e l 
Parque Municipa l "Gene
ral f3el~rano" y que oroa
niza la Cirecci6n ~.1un ici
pal de Deporte y e l Cen
tro ;'>.:acianal de Educac i6n 
:=isica NI: l S , realizó el 
pasado jue,'es 2S de Di-

GALPON DEL ARTE 
"Una caja de sentimientos" 

.... ciembre la tiesta de Navi 
dad y Fin de ano presen
tando los diferent es gru
POS Villancicos , represen
taciones nav idenas , cancio 
nes, resena de la navidad 
en todo el mundo, como 
así tamt;:ién en Suiza, Ho
landél, ItalIa y provincias 
norteflas de nuestro país. 

Al tmal de la noche 
se realizó e l pe<>..ebre VI

viente relatado por dos 
niflos y con la caída de 
la estre l la de Selén trans 
portada por los tres Re
yes Magos se coronó un 
marco de alegria Que cul
minó con la llegada del 
Papá Noet en una podero 
sa moto cargado de golo
sinas que repartió entre 
tos nii'!os presentes. 

En el marco de una 
conferencia de prensa, 
los intecrantes del "Gal
pón del- Arte", ;::róximos 
a celebrar su segundo a
niversar io, anunciaron la 
programación de aconte
cim ientos con Que reci
birán estos dos a110s, en 
10 que han denom inado: 
"El mes del ga lpón". 

Horacio Mar-tlnez. en
vuelto en la magia Que 
entre~a el " Galpón de l 
* rte", ccn un punado de 
co laboradores que "iven 
como propia esta fiesta 
Que se avecina, resei'ló la 
actividad, y este relato 

500.000 
OYENTES DIARIOS EN 

LA ZONA MAS RICA E 
IMPORTANTE DEL PAlS. 

UNA COMUNICACION DIRECTA E INSTANTANEA 
ENTRE PRODUCTORES, COMERCIANTES 

Y CONSUMIDORES 

151 :.5~S .......::6~'-7 --.::6---.::.9 --0'::.0 _.:.:'2,---,-'4+1_'_6 K 11 Z 

~tl 661 90 92 94 96 96 100 102 104 106 tlllZ 

LT 29 RADIO 
VENADO lUERTO 

AV. CASEY 642 - TE. 0462-2 1526 
22760 - 20777 

VENADO TUERTO (S. FE) 

Integrantes del "Galp6n del Arte" presentaron al periodismo las actividades 
para el mes de Enero y Febrero. 

recreaba las experiencias 
vividas: "'::s una muestra 
de que en Venado Tuerto 
y en otras ciudades, se 
pueden prOducir hechos 
artlsticos, estéticamente 
importantes. Si cada cosa 
se toma con la profundi
dad del caso, desde la 
¡:¡rofesionalidad con Que 
se e-ncara cada trabajo, 
sus estudios , etc.". Agra
deció a todoS Quienes con 
su aporte hacen Que este 

proyecto siga adelante, 
al Concejo Municipal de 
nuestra ciudad, Que viene 
colaborando económica
mente y moralmente, a 
la Dirección Municipal de 
Cultura, también la Dele
gación Regional de Cul
tura y Comunicación de 
la Provinci a; a Don Os
'laido López, propietario 
del inmueble que hace 
todo lo ¡:losib le para co
brar el alqui ler más ba-

rato, también a los socios 
protectores del Galpón, 
y las entidades Que per
manentemente nos acam
panan". 

Cuando se le pidió un 
balance, concretamente 
dijo: " Muy positiva, afio 
tras ano vamos creciendo 
lenta pero firmemente, 
la respuesta del público 
ha sido muy buena, más 
Que aflos anteriores. :::1 
teatro venadense y su 

CENTRAL 
ARGENTINO 

Y ÑANDU DEL SUR 

CENTRAL ARGENTINO 

Y ¡;;¡ANDU DEL SUR 

SERVICIO A BAHIA BLANCA 

DIARIAMENTE HORA 23,30 

SERVICIO A PARANA 

DIARIAMENTE HORA 4,50. 

CENTRAL ARGENTINO 

SERVICIO RAPIDO A ROSARIO 

DIARIAMENTE HORA 7,20 

CENTRAL ARGENTINO 

SERVICIO A Mt:'NDOZA. 

DIARIAMENTE HORA 21,40. 

ATENC.rON ENCOMIENDAS LAS 24 'lORAS. 

OFICINA NO 3 ESTACION TERMINAL VENADO TUERTO 

importancia, lo marcar 
las cifras, VenadO Tuerto 

.... se puede dar e l lujo de. 
ser una de las ciudades 
Que mayor cantidad pro' 
medio de habitantes, tie
ne en asistencia al tea· 
tro. Tam bién se dijo Que 
cuando los grupos de " tea
tro están en decadenc ia 
en cuanto a la producción 
aquí . sucede lo contrario , ~ 
se abren salas de teatro, 
la provincia compró el 
"Ideal ", los grupos tienen 
una producción cont inua, 
el Gal¡:¡ón unió tres p ie
zas en . todo el afio, con 
la idea de acrecentar e l 
número e l ano próximo, 
la incorporación de gente 
nueva, se presenta un pa
norama distinto con el a
poyo favorable atlpico, 
no es com ún Que suceda 
como aqul, el apoyo a 
los grupos locales". 

Completando esta rueda 
de prensa, consultamos 
qu6 es lo que faltarla de 
ahora en mAs: " Nos falta 
consolidar este proyecto, 
esto es un trabajo, el tea 
tro como cualquier acti
vidad, es un trabajo; nos 
fa l ta seguir creciendo, no 
tenemos dudas Que es una 
etapa Que va allegar , si 
hablamos Que hace 10 a
nos Que existe un movi 
miento Independiente en 
Venado Túerto, y que an
tes hacer una función y 
que ' fuer2 un éxito, sig
nificaba hacer cuatro o 
cinco funciones, y hoy 
poner una que dure 25 o 
26 representaciones como 
en el caso de la Coope
rativa de Actores, esto 
habla de Que hay una e
volución, de que la gente 
acampana y se Interesa. 
Abri r ' talleres para Que 
Slg2 habiendo estudiantes 
de teatro en Venado T uer 
to". 

A ntes del brindis de 
Fin de Ano, junto a los 
integrantes del Galpón, 
se habló d~ la integración 
de diversas expresiones, 
con experiencias hechas 
en e l 'S8 junto a la Aca
demia "El A rbo l", el in
conveniente sefla lado para 
concretar esta idea son 
12S razones de trabajo 
¡:¡ar ticul<lr , "el artlsto: lie
ga en las horas cansadas' 
y no en las hOras menta l 
men te frescas, los esfuer 
zos se hicieron y seguirán 
existiendo para lograrlo". 

Adem¿s, se anu:1ci6 la 
creación del Coro de l 
Ga lp6n, Que debutará en 
e l mes del slS-gundo an i
versario. 

ACTIVIDADES 
CONFIRMADAS PARA 

MES DE GALPON 
EL 

7 de enero: ;)es file por 
calle peetona l de <.c tores 
y músicos con la vestí" 
ment¡¡ de perSO:1<.jes dE. 



La Ciudad· VenadO Tuerto, martes J de enero de t eS9.-
ACTUALIDAD11 

obres teatra les con el fin sentación de "En el an- Sa ile popular. 
de dar com ienzo a los dén" por E l Galpón. Eventos confirmados 
festejos del "Mes del Ga l 28 de enero: Actuación todavfa sIn f echa: Presen-
pbn". Grupo "Oll antay". tac ión Libro "Fotos de la 
EspectAculo callejero Gru 29 de enero: Representa- Derrota" de Enrique ZA-
po "La Murga" (Buenos clón de "Re lojero" y "E l Uara; Actuación Juan 
AIres) Acompanamiento", Grupo Carlos Munizj Charla 50-

::spectáculO callejero de de egresados del Conser- bre publicidad de Osear 
mimos (alumnos de Esco- vatorio Nacional de Arte Estellés; Actuación Coro 
bsr-Lerchundi de Buenes Dramático. del Ga lpón. 
Aires). 1 y 2 de febrero: Repre- Eventos a confirmar: 
8 de enero: Espectliculo sentac ión de "Guernjca" Char la-debate de Carlos 
callejero Grupo "La Mur- Marcucc i; Cha rla de Car-
¡¡a~ (Buenos Aires). pe' el Galpón. los Trillo; EspectáculO u-
c:s;.ectáculo callejero de -4 de febrero: Actuación nipersona l de Maria Fio-
mimos (alumnos de Esco- Carlos Th iel. rentlnOj Grupo Dorrego; 
bar-Lerchundi de Buenos Horacio Martfnez resen6 la actividad pasada y el futuro del "GalPÓn" en Actuación diversos grupos Los Macocas: Teatro de 

':,Ires). r-;::~_"'==2:':A:n:iv:e:,,=a':iO:.:;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;===================m:"='=i,=,=le:'=.;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;~";;;L~ib~e~'t~'~d~.;;;;;;;;;;;;~~ 14 de enero: Actuación 
!jf1llO callejero " La Tris
teza" (Capital Federal) 
1$ de enero: Actuación 
QfuPO cal lelero "La Tris
tezan {Capital Federall 
21 de ~o: Festival de 
Rocll en la explanada 
de la Estación del Ferro
carril, con participación 
de grupos de Venado 
Tuerto. r 
Representación de "Los 
doS hidalgos de Verona" 
grI4lO del Conservatorio 
nacional de Arte Dramá
tICO. (Capital Federal) 
EspectécuJo callejero COIl 
zancos (Capital Federal) 
22 de enero: Representa· 
ción de "Los dos hidalgos 
de Verona", grupo de l 
Cooservatorio Nac ional de 
I;,rte Dram6tico (Capital 
Federal). 
Espectéculo ca llejero con 
zancos (Capita l Federal) 
25 '1 26 de enero: Repre-

VIDA DE GALPON 

Duerme tu sueno de fá
brica abandonada, que 
alguna vez lo fuiste, con 
ruidos de martillos, de 
motores, y de hombres. 
Suena tranquit~ tu pasado 
obrero, que cuando des
pIertes habrá otra reali
dad, mAs cotidiana, me
ros rutinaria. 
Te cambiaron, viejo Ga l
pOO. 
Donóe antes hubo marti
llos, ahora hay un acor
deón, donde ayer el humo 
de motores, hoy la atmós 
lera de una noche en vela. 
Te sentís distintol, Galpón 
hay unos locos Que inva
dieron tu silencio, lo des
trozaron. 
Cór;¡o entender sus jue.. , 
Cantan, rTen, lloran, ha
blan, )1 se emocionan. ' 
le pusieron otra cara, 
Galpón, te pintaron distin 
to, te arreglaron distinto, 
... )1 tu nombre, tu nombre 
aJena. di ferente, no suena 
a obrero, no. suena a ter
nura, a pasiones, a come
dtaa, a dramas, a ••• 
Te alegraron la v ida, vie
JO Ga lpón. 
los que te nombran, te 
conlugan Con "arte". 
Vos, antano fábrica, sos 
URa caja llena de senti
lTlientos. 
"06 me parecTas trIst e, 
y hoy, sos mi alegria. 

Al contratar sus seguros en 

Unidad de Cuenta de Seguros 
Obtendrá los siguientes beneficios 

• Menor costo de su seguro. 
• Actualización de acuerdo con la inflación del capital 

asegurado. 
• Indemnizaciones actualizadas al momento del pago. 

SEGURO QUE LE CONVIENE 

CAST E LLI 595 TEL. 22483 - 24099 - 21688 - 21484 
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MURPHY 

El 8 de diciembre festej6 4 anos de edad 
con familiares y amigos el nlno GermAn 
carranza. felicitan sus papás: y hermanos. 

El domlllgO 18 de diciembre cumpll6 1 ano 
de edad la nlna Marisol Altem Irano. felici
tan su hermana Carolina y sus papAs Mar1a 
de los Angeles y Vlctor Hugo. 

"PEDACITO DE TI" 
iLleg6 el "Ota Grande" 
y nacl6 tu Nil'lOl 
Sin quererlo en ltfodoS" 
brillaban 8US ojos. 
Emocl6n profunda 
ele cosas guarcladas. •• 
borranclo recuerdos 
al ofr su llanto. 
y tú lo acunaste 
dándole calor 
y TG lo mimaste 
dándole tu Amor. 
Nació nuevamente 
con Jesús la Paz ... 
¿Qué pasa ese dfa 
que estamos mejor? 
Déjame un momento 
(sino estAs cansada) 
poner m i cabeza 
muy junto a tu pecho, 
casi acurrucada ••• 
porque tú me entiendes, 
pedirte en si lencio: 
"Que esta Nueva Navidad 
sea un "Himno a la Esperanza" ... 
Que volvamos a rezar ••• 
a sonrelr ... a Vivir. 
y que sin ser conform Istas 
valoremos lo logrado. 
y cuando beses su frent e 
entrégale el beso nuestro 
el de un pals con Futuro 
que hoy Cree en la Grandeza 

Canta el Arrorr6 MarIa ••• 
iCargado de vlllanclcosl 
que contigo estamos TodoS 
muy tomados de las manos 
canUndole al Ano Nuevo. 

EJcpreal6n eecrlta: Beatriz Seraflnl 
Boladeras. 
Ex¡naI6n GrAflea: Maria José Bolade
,as. 

SOCIALES 

CATEDRAL 

BAUTISMOS DIA 3 1 

Lucia Florencia Rogiano 
Padrinos: 'Carlos Gomez 
Tomei - Dora Rogiano. . " ... ~ .. " .... ......... . 

Noetia Soledad Cabrera 
Padrinos: Javier Edgardo 
Montemaggio- Mirta Susa 
na PagelJa. 

•••••• •• •••• ••••• ~ ••••• I 

Pab lo Sebastián Cabrera 
Padrinos: Sergio Alberto 
Montemagg io- Maria Fati 
sa Tolosa. 

•••••••••••••••••••• •• •• 
Alvaro Nicolás Castro 

_ Padrinos: Raúl Eduardo 
Castro- Mercedes Castro. 

•••••• ••• •••••••• ••• •••• 
Juan Pedro Martlnez 

Padr inos: Aurelio A lfredo 
Terén- Amalie Terén de 
Martinez. 

SOCIALES 13 
Elvla Natall Navarro 

Padrlos: Ornar Roberto 
Mullen- Lucia del Carmen 
Pedra Corvera de Mu ller. 

PARROQUIA NUESTRA 
SERoRA DE LA 

MISERICORDIA 

DE ENERO 

José Migue l Aranda 
Padrinos: Osear José Mar 
quaz- Alicia Cuadreli. .. ....•................. 

Franco Emlliano Amela 
Pedrinos: Gorgor"io Jacobo 
Wasing~r- Grist ina Alicio. 

, 
CASAMIENTO: 

Osear Dar lo Rodrlguez 
Cecllia Mabel Sotomayor 
Ramfrez . 
Padrinos: Victoriano Ma· 
'r lo Sotomayor Oyarzum 
y~ Rosa Fetisa Rodrlguez 
De los Santos. 

• •••••••••••••••••• •• ••• 
MISA 

Se of lci6 una misa 
en Acci6n de Gracias por 
los 15 anos . de Gabr lela 
Piatti. 

"lA MEJOR FINANCIAClON, 
LA MEJOR TASACION 

DE SU USADO 

DIMMER 
C.I.F.S.A. 

San Martín 760 



14 HOGAR Y FAMILIA La Ciudad · Venéloo Tuerto, martes 3 c:Ie enero de 1989.-

la tentación del verano 
POSTRE A TRES TONOS Esencia de vainilla, a ~u:. 

to 
IngrecliPOtes: Crema de chocolate: 

Crema de vaini lla, canti-
Crema de vainilla: dad indicada mAs arriba 
Yemas, 3 Chocolate rallado, ISO 
Azúcar , 3 cucharadas gramos 
Leche, 6 cucharadas Agua o infusión de café 
Crema de leche. batida 6 cucharadas 

Frutas, limpias y corta
das en trocitos, 1/4 kilo 
Azúcar, 3/4 de taza 
Crema de leche, 200 gra 
mos 
Var ios: 
Crema chantilli. chocola
te rallaoo, etc . 

_es_pesa:::=, :6=C:"C:ha=':.da::,===:c:,:e:m:.=de-=,:,:":t;:":"":·::::-_l Preparacl6n: 
Crema de ,vainilla: 

RTUANA 
SISTEMA PROGRAMADO 

PARA DISMINUIR DE PESO ® 
Ponga las yemas, la leche 
y el azúcar en una cace
rolita. Revuelva continua
mente sobre e l fuego has 
ta que espese, pero sin 
Que llegue a hervir. (Si 
hierve se corta). 
Retire, cue le y perfume 
con la esencia_ Enfríe_ 
Mézclele la crema de le-

NUEVO DOMICILIO che batida espesa , vierta 
en un molde y congele_ 

SAAVEDRA 1272 Crema de chocolate: 

:;~~~~~~~~~~~~~~~~~;:::;I Ponga el chocolate ralla-r do y el agua (o café) en 
una cacerollta y revuelva 
sobre el fuego hasta que 
se derrita. Retire. Dra. Stella M. 

Benedetto de Dimmer 
NUEVA DIRECCION 

A PARTIR DE LA FECHA, ATENDERA 
EN SANATORIO SANTA FE 

SOLICITAR TURNOS AL T.E. 23096 

Prepare la "crema de vai 
n¡¡ la" como indicamos an
teriormente y antes de 
agregarle la crema , incór 
porele el chocolate disuel 
too Enfrie. Entonces a
gréguele la crema y con
gele, 
Crema de frut illas: 

~====================~ Licue las frutillas, junto _ con la crema y el azúcar 
hasta obteher una crema 
rosada (ojo: que no se 
corte) 
Vierta en un molde y con 
gele. 

ARMADO DEL POSTRE . 

Eli ja un molde de forma 
de " media cana" 
Desmolde el helado de 
chocolate , aplástelo o 
¡¡cuelo hasta hacerlo puré 
y con él forre el molde 
en un espesor parejo. Con 
ge le hasta que esté bien 
firme 
Desmolde el helado de 
vainilla, hágalo puré y 
extténdalo sin presionar 
demasiado sobre el helado 
de chocolate. Ponga en 
la heladera hasta Que es
té bien firme. 
Desmolde el helado de 
frutillas y hágalo puré. 
Termine de rellenar con 
él el molde. 
Ponga el molde en el con 
gelador hasta el momento 
de servir. 
Oesm61delo directamente 
en la fuentfl donde 

PARA ALMORZAR Y CENAR 
MUY BIEN. EN UN RESTAURANT 
CENTRICO Y CON EL MEJOR Y 

MAS VARIADO MENU. 
CAMBIE POR RESTAURANT R.C 

MEJOR PARA USTED. 

piensa servir y en el mo
mento adórnelo con cre
ma chantim y chocolate 
rallado. 

HELADO DE SABA YON 

Ingredientes: 

Yemas. 6 
Azúcar, 10 cucharadas 
Maicena, 1 cucharadita 
Leche, 1 taza 
C lara batida a nieve, I 
Oporto, 8 cucharada .. 
Crema de leche, batida 
espesa , 200 gramos 

Preparación: 

Ponga las yemas en una 
caceroli ta junto con eJ 
azúcar , la maicena y la 
leche fría. 
Revuelva continuamente 
sobre el fuego hasta (W', 
hierva y espese. Cuele.. o 
tamice. 

Vier ta de a poco, as' ca· 
liente, sobre la clara ba· 
tida a nieve. Deje enfriar 
Unale el oporto y la cre
ma de leche batida espe-
"'. 
Mezcle bien. vierta en 
recipiente de metal y con 
gale a frfo m~ximo. 

Gimnasia 
jugando · .. 

con su bebe 
Aproveche al mAximo 

las horas Que está con 
su hijo este verano ha
ciendo juegos y gimnasia 
al mIsmo tiempo. Sentada 
con las piernas extendidas 
coloque al bebé sobre e
llas (tenga la precauci6n 
de hacerlo sobre pasto o 
sobre una colchoneta o 
la arena) y levante de 
diez a quince centtmetros 
sus piernas manteniéndo
las derechas. 'Sosténgase 
en esa posición mientras 
cuenta hasta 20 y luego 

baje despacio. Mlentra: 
realiza el ejercicio puede 
apoyarse sobre los codos 
Repftalo veinte veces. 
También puede reallzal 
abdom Inares, levantandt 
'y bajando las piernas, h 
' más esti radas posible! 
teniendo ar bebé SObrf 
su. abdomen. Imite los e
jercicios de su bebé, dé· 
jero en una colchoneu 
amplia. que se mueva 
solo. Trate de hacer I( 
mismo Que hace él, vere 
mos quien gana. Pero lOS 
dos sa l dr:~n fortificados. 

una mesa con buen vino 
__ s ie es u·na fiesta 
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UNA MACETA 
PARA CADA PLANTA A nte el placard abierto 

la tentacl6n es demasiado 
grande: "me llevo todo y 
chau". Estas decisiones, 
tomadas justamente cuan
do se está preparando la 
valija que nos acampana
rá en las vacaciones, sue
len ser siniestras. Se a
carrea un cúmulo de co
sas inút iles y se prescinde 
de las esenciales, genera l 
mente compradas a últi
ma hora y a precios altl
simos. Esta vez, antes de 
ceder al impulso , mire 
bien su guardarropas y 
cuenta hasta 10. 

HOGAR Y FAMILIA 15 

infinita la variedad 
monlsimos recipientes 

plantas, sumamente 
1;"""" ¡ .,.. que se encuen 

en las casas de ar 
de resalo, pero 

que un cultivo tenga 
~e"""""te éxito, es nace

que su continente 
-adamAs de "hacer juego" 

del tamarlO adecuado 
Estos deberán ser, co-

~sto podrá obtenerse pre
parando una mezcla con 
una parte de turba (abo
nada y encalada , si es 
necesario), una parte de 
hoja de pino y un octavo 
de arena. 

Si se t rata de especies 
pera el balc6n , la propor
ción de tierra deberá e
levarse al dob le. 

* Si va a la playa, re
cuerde que más de dos 
trajes de barIO es exceso. -
Elija un pareo o salida 
que combine ,con ambos. 
En los pies: un par de 
sandalias c6modas para 
todo 'e l dla , un par de 
zapatillas y un par de 
zapatos arregladOs para 
la noche. A menos qoe su 
vida social sea muy inten 
sa, olvldese de los trajes 
suntuosos. Con un lindo 
par de pantalones, o una 
falda blanca o negra Y 
un topo, será la más ele
gante con menos. Para 
los chicos elija ropa fá
cil de lavar y que no ne
cesite "sesiones" de p lan
cha. Los cambios son más 
frecuentes y por consi
guiente se ensucian las 
prendas muchlslmo mM. 

VACACIONES: 
NO L LEVE COSAS DE MAS 

mínimo, CIe 0,30 m. 
lado para una planta 

pase el metro de 

plantas, 
reunir las 

caso de una 
de varias 

correcto es 

las mismas nece-
AsT, el tamarlo 

recipiente puede ser 

Otra forma de incorpo
rar nutrientes -después 
de 15 o 20 días de la 
p lantac i6n- es regar con 
una soluci6n nutritiva de 
las mismas caracter lsticas 
que el perdigonada, utili
zando una concentraci6n 
de 2 a ' 3 cm 3 por litro; 
esta operacIón deberá re
peti r se dos veces por arlo 
Se recom lenda hacerla 
a prIncIpIos de agosto y 
durante el mes de dici~m 
breo 

Ilévelo y además haga u
na provisi6n extra de 
bronceadores y protecto
res solares. 
.. Si eligi6 la montana o 
la sierra tenga b ien pre
sente todas las caminatas 
Que haré , en estos casos 
son siempre más c6mo
cas las zapatillas que las 
sandalias. Elija un ca lzado 
resistente. Siempre optan 
dO por lo mAs funcional, 
las bermudas serán sus 

tiene que -usar, mejor, 
pero por las dudas, no 
se olvide de ella-. Si no 
sabe por qué material 
optar a la hora de com-

prar medias, prefiera las 
de hilo o toalla o las de 
nylon: absorben la t rans
piracl6n y son més fres
"",. 

En el mar o en la mon 
tarta, para las horas más 
ardientes: sombrero. El 

color o el modelo obede
ce a su elecci6n, pero 
son impórtantTslmos para 
prevenir dolores de cabe
za o insolaciones. 
* Conviene que las vali
jas 'sean livianas. de las 
de tipo <;le avl6n, 'sobre 
todo si va a vIajar en un 
medio aéreo. Tienen que 
tener un tamano adecuado 
para llevar en el portae
quipajes y en el ba~1 del 
autom6vi l. 

0,40 a 0 ,50 m. de lado 
Si el follaje de las plan 

supera el metro y 
de altura, será a-

1 ",cu"do utilizar recipien-

Un secreto para el rie
go: hacerlo con agua de 
lluvia, pues se considera 
Qulmicamente pura y, por 
lo tanto, no modifica las 
condiciones de la mezcla. 

No se olvide de un a
brigo (suéter , campera, 
saco), all1 también refres
ca. Su botiquTn entra den 
tro de lo fundamental, 

aliados. rr=========================================::~ En el fondo de la vali -
que tengan como ml-

0,50 m cúbicos de 
o sustrato. Esto, 

ja debe ir esta vez, una 
capa de lluvia -si no la 

I ~~~~:~~. en cultivos 1I en balcones. 
bueno tener en cuen 

estas consideraciones 
efectos del posterior 

P ¡eles morena s 
de las especies 

que es muchO més fé
I mantener la humedad 

grandes 
macetas chicas e 

I"''''''luo''.. Lo mismo 
con el equilibrio 

los riesgos 
ser más espacia

el sistema radical 
planta se deserro-

mejor. 
mayorla de las es
pare interior vege

bIen en un sustrato 

playa , t!S el de entre las 
8 V 11 de la manana y 
desde las cuatro de la 
tarde. Al mediodla olvi
date de la loneta y el 
bronceador. Mejor tomar 
algo fresco en a lgún 

• radar y dejar esas horas 
t6rridas en blanco. Si sos 
muy blanca o si tenés la 
piel, sensible , exponete 
progresivamente. Los pro
tectores solares se inven
taron para que los uses. 
Lo bueno del respeto al 

te. Por enésima vez; el sol es que los resultados 
, por una mez- M mejor sol que hay en la duran mucho més tiempo. 

de una parte de tie- il veces escuchaste los ,-...,.---------------------1 
común, una parte de mismos consejOS y no les UNA NUEVA FORMA 

y un octavo de diste boli lla. Cosas out. 
co~ un PH Ilger8- Ahora. después de ha,,.,,,. ,1 DE VESTIR 
éCldO (6,5 ~ 6,8). tiTado como una iguana 

t::~~~"'~ las azaleas re- al sol, despel lejllndote ca- CREACIONES 
un. suelo suel~~, mo una cebolla, estás dis 

una aCIdez que ose . t a leer atentamen-
un PH de 5,5 y 6,5 pues a 

-he¡.' n .... 'HG. TJD. ITURRASPE y CASEY 

ALHAJAS RELOJES 
REGALOS 

SU JOYERIA DE CONAANZA 
BELGRANO 445 - T.E. 21006 

• 
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INFORMACION GENERAL 

BUENOS AUGURIOS PARA ESTAS 
FIESTASYUN FERVIENTE DESEO 

DE AMOR y PAZ 

PURE AL 
NATURAL 

CAMPAGNOLA 
~ 5,90 

INSECTICIDA 
CATALANA 

,.. 14,99 

PAPEL 
HIGIENICO 74 

JI>. 2,50 

ACEITE X 1 
/Ir.. 9,99 

MANTI 
JI>. 599 

DULCE DE 
LECHE X soo 

.4. 10,90 

MERMELADA 
X 500 A 5.99, 

la Ciudad· Venado Tuerto. martes 3 de enero de 1989.-

B NCO NACION 

COLONIA INAUGURADA 
En las instalaciones 

del C lub Banco de la Na- : . 
ción A rgentina - Regiona l _____ .... 

Venado Tuerto- ha comen 
zadO la cuarta colonia 
de vacaciones verano 
1989 para hijos de emplea 
dos de dicha institución 
bancaria • 

. El programa recreativo 
mantendrá a los colonos 
-ninos de 4 a 12 anos
gozando en horario de 
9 hs. a 17 hs. de activida 
des al ai re libre, juegos 
dldáctfcos, deportivos, na 
t8cl6n, etc. bajo la direc
ci6n de la profesora Ma-
rta Cecilia Pitano de Ca

c coclon i secundaoa por 
Claudia Baroni . 

Durante e l perlado los 
ninos son asistidos por 
la doctora Anana F. Rico 

la inauguraci6n ofi
cial de la Colonia cont6 
con la presencia del Pa
d re Rubén <.;arrera Quien 
procedi6 a la bendici6n 
de las instalaciones y ele 
la colonia donde los 25 
ninos desarrollaran sus 
actividades Junto a sus 
profesores y de las autori 
dades del B~nco encabeza 
das por el Sr. Gerente 
Zonal de Venado Tuerto 
Héctor R. Agudo, el Ge
rente de la Sucursal Vena 
do Tuerto Sr. Alf redo Par 
migianl y e l presidente 
de la Instltuci6n organiza 
dora JuliAn l6pez . ... 

UNION DEPORIIV A22 ~~ •• v:rn~ali~~ :n ,::: ' 
Instalaciones del C lub Unl6r 
Depor tiva una cena despe 
dlda de Fin de Ano, con 
la mayorfa de los equipos 
de las distintas categorfas 
de Basquet. 

l a misma se realiz6 
en un clima de cordiali
dad y amistad. 

A l final de la misma 
hicieron uso de la pala
bra el Dr. Oelfor Lescano 
Quien se reflri6 a lo pro
gramado para el ano 1989 
en asistencia médica para 
el deportista, destacando 
que el bSSQuet est~ entre 
los der;>ortes mAs importan 

1 ~¡;;;;;~;~~~~;;;;;;;iIi~ tes no solamente para lo parte tislca , sino tam-
bién para la Integracl6n 
de l nlno al med io. 

~URNOS 

DE " 
FARMACIAS 

• 
MARTES 3: Menzalla- Marchetti- Sarbares 
chl- 3angher. 
MIERCOlES 4: Manzini- Pueyo- Ol iv ierl
Forcada. 
JUEVES 5: h1itre- Pl acc'i- Gabbl 

VIERNES 6: Pastaur- Esca lada- Ara mburu. 
SABADO 7: Oé Gregorlo- Susana Pino- RI 
vero. 
DOMINGO 8: r 'c lén- Franetovlch- Ros:;i-
ForClld<l. 

Luego hizo uso de la 
palabra el Di rector Técni 
ca osear l esnaberes desta 
cando lo positivo del, ano 
88 y las mejoras del pun 
to de vista técnico a In
corporar para el ano 1989 
cerrando las disertaciones 
.habl6 el presidente de 
la Instituci6n Vicente Sa
va, agradeciendo a todOS 
el esfuerzo que de una 
u otra manera brindaron 
los integrantes del Club 

. y est i mulando a los j6ve
nes deport istas que conti-

I núen en su marcha aseen 
dneta y por otra parte 
se compromete a ll evar 

a Unl6n Deportiva al lu
gar que le corresponde 
en 1989. 
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PROMOCION INDUSTRIAL 

"No hay que perder el tren " 

--
Mom~ Ferrettl. 

El jueves 29, en el despacho ofi
cial de la Municipalidad, con la pre
sencia del Intendente Dr. Ernesto De 
Mattfa. el Contador Emilio Recia Se
cretario de Hacienda, el Ingeniero 
Eduardo Momo de la firma Corven, 
e l ':;ontador Carlos Ferretti. el presi
dente del Centro Comercial e Indus
trial Ismael Ghlo, Ernesto Di Martlno 
Secretario General de la C.G.T. y 
Bruno Brun presidente de COPA IN 
(Cooperativa de Parques Industriales) 
miembros de la comisi6n de promo
ción industrial, se realh:6 una reunión 
de prensa, para Informar sobre los 
estudios realizados y presentados para 
obtener en el departamento un régi
men favorable en promoción industrial. 

El Contador Carlos Ferretti , co
menzó la exposición diciendo " ••• Pode 
mas informar de los trabajos realiza
dos y los Que segui remos haciendo, 
acerca de este nuevo tema de promo 
clón Industrial Que llegada a favore
cer IPor finl a la ProvincIa de Santa 
Fe y lógicamente al Departamento 
Geñ eral López. . 

"Ante esta nueva normativa legal 
que tenemos, las fuerzas vivas de la 
regi6n, apoyadas por la intendencia 
local, se abocaron al estudio del te
ma, porque estimamos que del traba
jo Que se pueda realizar al respecto 
se lograrán importantes beneficios 
promoc!onales para las firmas Que 
se encuentren en la reglón." . 

"La nueva ley prevée Que toda 
la nación, será promovida, Rero con 
distintos grados, estos con acordados 
dentro de ciertas categorizaciones 
Que están previstas en la misma ley 
y Que refieren a las necesidades de 
tipo socioeconómico Que pueden estar 
padeciendo las distintas zonas." 

"De alif que en una primera etapa 
haya habido que presentarse a la pro 
vincla Quien en definitiva es, quien 
estará integrandO un organismo nacfo 
nal abarcativo a todo el sistema , pa-

ra marcarle nuestra situación y nues
tras necesidades. Hemos presentado 
ante el gobierno provincial los antece 
dentes necesarios para obtener para 
el departamento una buena cuota de 
promoción". 

Solicitó luego el Contador Ferrettl 
al Ingeniero Momo que informe, por 

. ser Quien más participó en las reunlo 
nes que se rea l izaron al efecto, Que 
es lo Que se pretende. 

Dijo Momo, resenando lo actuado 
" ... Todo arranca en una reunión realiza 
da en Santa Fe el. pi de Diciembre, 
donde se convocaron representantes 
de todos los departamentos de la pro 
vlncia para hacernos partIcipes de 
la perspectiva nueva Que se habla 
abierto ya que si la ley está aproba
da existe un tiempo de 6 meses para 
reglamentaria, ' Que consiste en fijar 
los niveles de promoción que corres
ponderán a cada zona, estudiando dis
tintos elementos que la ley ha puntua 
IIzado." 

Realmente entendlamos y también 
la Municipalidad, Que era un tema 
trascendente del cua l deblamos parti
cipar los entes representativos; ya 
que nos atane a todos en mayor o 
menor medida. 

PARTICIPACION y APOYO 

"Se convocó a una mesa de traba
Jo donde estaban las entidades del 
medio que tienen un poder de partlcl 
paci6n, sumadas al poder polltico lo
cal y provincial, es asl que nos acom 
pana y brinda su apoyo el intendente 
como también el Senador Departamen 
tal , porque es un tema que tenemos 
que trabajar y mucho en todas las 
áreas que estén a nuestro alcance." 

UNA REALIDAD DISTINTA 

"Esta presentacl6n, puntualiza una 
realidad, que no concuerda con el 

.. 

preconcepto que existe en el centro 
de decisión de la provincia. Normal
mente -senaló Momo- la Idea rápida 
que se tiene, es un Norte que paSa 
por una situaci6n que es tradicional· 
mente dlffcll y que por ende necesita 
de incentivos y apoyos y que el Sur 
estál en una situación privilegiada 
y por lo :<lnto se puede movilizar 
sin ne,cesldad de flpoyo de ninguna 
indole. Este trabajo, apunta a desdibu 
jar este preconcepto y marca una rea 
lidad, por estar viviéndola a diario, 
por estar sobrellevándola permanente
mente, nos hemos ido habituando y 
es una de las peores cosas Que nos 
pueden pasar y no nos damos cuénta 
de lo Que ha dejado de ser Venado 
Tuerto y lo Que podrla haber sido, 
si ese potencial que tradicionalmente 
ha tenido, me refiero -seftaI6- a Vena 
do Tuerto, Flrmat, etc, a todos tos 
centros importantes. Fundamentalmen 
te apuntamos a remarcar ese aspecto 
y hacer oir nuestra voz". 

Esto ha sido remarcado y presenta 
do el Sub Secretario de Industria, -
quien presidió la segunda reuni6n que ' 
se hizo en Santa Fe, se dijo. 

"Esta primera etapa no ha sido 
agotada ya Que este mapa Que se 
harA de la provincia deberá comple
mentarse a nivel nacional". 

toLo que consigamos o dejemos de 
conseguir -afirmó Momo- reglr6 para 
todo el Departamento General L6pez, 
por eso es una primer etapa en la 
que trabajamos con la gente de Fir
mat, un tiempo escaso para hacer 
una convocatoria más ampl ia, pero 
creiamos que por ser nuestra ciudad 
cabeza visible del Departamento po
drlamos atribuirnos e l derecho de co
menzar a peticionar". 

REGIONALlZACION DE 
LA PROVINCIA 

"Esta regionalizaci6n aún no se 

ha hechO, hubO una primera reunión 
del Comité Federal, es una negocia
ción bastante ardua, es una puja de 
Intereses, cada provincia tratarA de 
llevar para si lo mM posible. dentro 
de cada provincia, los departamentos 
tratará de conseguir la mejor posi
ción relativa. Luego de obtenida la 
regionalización, cada localidad en 
cada departamento tratará de llevarse 
para sl lo más que pueda. 

Es un tema de Intereses econ6mi
cos donde privará quien esté mejor 
preparado y mejor acomode [as cosas 
quien mejor trabaje en todos los nlve 
les que puedan t ener poóer de resolu 
cl60". 

CO~tlTE FEDERAL 

"Aqul se han presentado sectores 
que desean promover a cada provincia 
la nuestra lo ha hechO tomando sec
tores t radicionales, teniendo en cuen
ta los establecimientos y los opera
rios abocaClos a cada tarea, y a su 
vez tomando como patrón algunas o
tras actividades que Interesan ser 
promovidas caso la "Qulmica Fina" 
en Santa Fe. 

Esta presentación no es definitiva 
se enviaron a los representantes de
¡;¡artamentales para analizarlas si se 
estA conforme con eso, ver si hay 
algo que pueda quedar al margen hay 
que pensar que de los 47 sectores 
Que presentó Santa Fe, quedarán 20 
o 25, lo Que será un debate difTcil ... " 

VENADO TUERTO 

"La segunda fas, hablando de lo 
Que es Venado Tuerto en sI, es empe 
zar a trabajar en forma mancomuna
da, con todos los elementos Que tiene 
la ciudad para producir algo en forma 

.legislativa, empresa'lal, a través de 

CONT. PAG 2. 
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las f uerzas de trabajo, para empezar 
a elaborar algún prOYE:cto de radlca
c iOn, Que no solo puede ser local , 
crear el Ambito, las condiciones, para 
aprovechar todas las puertas que puc 
de dejar esta nueva ley, para lograr 
que Venado vuelva de una vez por 
todas a ocupar el espacio '1 tener la 
pujanza Que tuvo". 

"Queremos convocar a todos Quie
nes puedan aportar mAs, para sumar, 
esta mesa no es excluyente. Seguimos 
a través de todO el movimiento Que 
se pueda hacer con el Senador Depar 
tamental Prats, de los elementos que 
contamos para remarcar la presencia 
del Sur Santafesino en Santa Fe y 
crear todas las condiciones para ofre
cer todas las perspectivas Que Venado 
Tuerto tiene contando , con un Pa rque 
Industrial , una serie de inf raestructu
ra, si hablamos de electricidad sabe
mos lo que significa, si hablamos del 
significado del gasoducto y las venta
jas de la zona". 

BENEFICIOS 

"Los beneficios son casi excluyen
tes de caracter impositivo -explicO 
e'r Contador Ferretti- y como se tra
ta de una ley nacional, estos benefi
cios están vinculados, a los graváme
nes nacionales, Impuestos a los capita 
les, a las gananc ias, y algunas fracclo 
nes del IVA, no obstante creo Que es 
necesar io completar en el sentido de 
que existen en e l orden provincial 
y los tendremos en el municipal,bane-

fiCios Que se acoplan a los nacionales 
de manera Que las empresas resuelvan 
radicarse en el departamento y las 
ciudades tendrán un expectro de bcne 
flcios de manera Que unido a la in
fraestructura Qua se pueda ofrecer 
la ha ré real mente atractiva . Lo Que 
no podemos hacer ahora es cuantifi
carlo, reciÓn tonamos una ley y lue 
go del proceso de l Que hablamos su r
girAn més beneflciosll. 

PRDXIMOS PASOS 

Existe una solicitud al Sub Secre
tario de Industria a los representan
tes de la provincia ante el com ité 
federal, con 'el Senador Prats, presi
dente de la Com Isión de presupuesto 
para Que visiten la zona y comprome 
ter los con esta Idea, en principio "e
xiste la mejor predisposic ión, el me
jor de los apoyos". 

Para el mes de febrero, se realiza 
ré una nueva reunión del Comité Fe
deral. 

Se abre la posibilidad concreta 
para alcanzar el tren del desarrollo, 
se agotarán los esfuerzos para lograr 
esta posibilidad , ya Que hay Que al
canzar esta situaclOn de promoción 
" ••• es la oportunidad manifiesta desde 
hace muchfsimos anos y es una opor
tun idad Que no podemos perder, si 
se escapa esta posibilidad estaremos 
en un blanco de 10 a 15 anos, es la 
idea general de por Qué este esfuerzo 
hace un mes Que empezamos a t raba
jar y tenemos el mejor trabajo presen 
tado en Santa Fe " agregó Bruno 
Brun. 

Agasajo 
y Despedida 

\ _o 
I 

Osear Barotto y el agradecimiento por el &POYO reclbklo. 

La DelegaclOn de Cul
tura y Comunicaci6n So
cia l, ofrecl6 un brindis 
para despedir el ai'lo. 

Fue en las of icinas 
del SenadOr Antonio Prats 
en calle Mitre 664 el 
pasado Jueves. 

En la oportunidad, Os
car Barotto, delegado Re 
glona l expuso 1I ... Més Que 

un ba lance de lo actuado' 
Quiero. agradecer al perlo 
dlsmo Que en todo mamen 
to o frecl6 apoyo total 
hacia la DelegaciOn Regio 
nal de Cu ltura, y lo ~nlco 
Que prentendo es c1eSear 
Que el ano prOximo nos 
encuentre t rabajando a 
todos, pero por sobro to
do con mucha sinceridad, 
Que es lo que se ha pues 

to de monl fl csto en Vena 
do Tuer to y la regIOn". 

Creo Que hay un grupo 
de gente Que está brindan 
do un énimo de poner 
todo, de desear lo mejor, 
Que en def inUh'a tiene. 
como destInatario al pue
blo, para Quien es nuestro 
esfuerzo con errores y 
con aciertos pero c6n sin 
ceridad ... " 

La Ciudad 'lO VenadO Tuerto. martes 3 de enero de 1989.-

EVALDACION POSITIVA 
DEL INTERCAMBIO 
CON RECON DISTA 

Rr~----~ . 

Docentes y nil\os contaron las .... ,'.ne' .. vividas. 

En una reuniOn de 
prensa fueron evaluadas 
por los profesores y alum 
nos las exper iencias Que 
surgieron del intercambio 
socio cu ltural con alum
nos de Reconquista. 

Se realiz6 en la Escue 
la 1201 "F.A.Rizzuto" de 
nuestra ciudad, con la 
presencia de la Superviso 
ra Esther de Virelaude. 

SaldO altamente .poslti 
vo QUedó para Quienes 
realizaron el v iaje junto 
a la escritora Mi rley Ava 
lis. El Intercambio Socio 
cul tura l educativo se reali 
z6 entre alumnos de 6to. 
y 7mo grado de la Escue
la 1201 de nuestra ciudad 
y las escuelas NII 452 
'1 1261 de Reconquista 
entre los dtas 10 al 16 
de diciembre. 

Los nltlos se most raron 
sumamente entuslasma~ 
con la experiencia vivida, 
la cual ca l ificaron de ex
celente y consideraron 
Que se deberla repetir 
todos los anos con distin
tas reglones para asf "pe
der corresponder a la as
plraci6n a la de V.A.Gau, 
na Que manifiesta : Para 
amar la patria grande 
hay Que comenzar amandO 
la Patria chica". 

. Los alumnos hablaron 
de la industria y el ce
mrclo de Reconquista , 
Villa Ocampo, Ave ll aneda 
en especial la textil , pa
pe lera, ingenios azucare
ros, aceiteros, etc. 

Quedaron impresiona
dos por los relatos del 
intendente de Villa Gui
lIermlna sobre la explota
cilio forestal (hechOS refle 
Jados en el fi lm "Quebra
chO",) 

Relat aron el viaje en 
lancho por el Paraná, a
preciando la vegetaci6n 
de las Islas y llegando 
hasta la Reserva Natural 
de Veré Pité. 

Fueron bien recibidOs, 
atesoraron las muestras 
de afec to y carino de 
los ninos del norte Con 
los Que compar tieron ce-
rnidas y actividades re-
creativas, permanentemen 
te estuvieron acampana-
dos por docentes y direc-

tivos de ReconQuista. 
Una de las docentes. 

Evelyn Besmallnovich sena 
16 " ... se lograron amplia
mente los objetivos pro
puestos, basados en los 
lineamientos rectores de 
la Polttlca Educativa Pro
vincia l", la set'lori ta Bes
mallnovich fue qu ien tuvo 
la iniciativa. 

Luego, se leyeron car
tas recibidas de los chi
cos de Reconquista, Que 
se alojaron en hogares 
venadenses y de donde 
se remarcaron frases com 
mo " ... graclas por haber 
tenido una navidad adelan ~ J o, ~ " JI 

•• ,.: : p '-.J '>1'0"" 
tada", .. 'í ·" '",A ,:" ~ .... ~ .. a! 

En este intercambio Etw6queta C. de ca ........ 
58 cu ltlv6 el amor, la con 
fraternidad e l aprender 
~on el otro, la coopera
ci6n y la am I$lad. 

Por su parte la Super
visora Esther de Virelau
de, valor6 la experiencia 
'1 sus Impllcancias pedag{) 
gicas " ... todo se conc ret6 
gracias a Que se compar
tieron esfuerzos y a Que 

portantfslmo del gobierne 
provincial para solvantar 
los gastos del transport~ 

La Directora de le 
Escueta 1201. Enrlqueta 
C. de Calandra destac6 
el apoyo de las Jefaturas 
Regiona les 11 y VII Y slg
nlfic6 el apoyo y la cole 
boraclOn de toda la comu 

se logr6 un subsidio im- nidad venadense. 

AGRADECIMIENTO 

La ASOCi ación Cooperadora de la E.scue 
la "F .A.Rizzuto" NO 1201 agradece la vallo 
sa participaciOn del Senador Antonio Prats 
y de la Profesora E.F. de Palazzini ante 
las autoridades del Ministerio de EducaciOn 
del Gobierno de la ProvlOcl c: por la cancre 
ciOn del Primer Viaje de Intercambio socio 
cultural-educativo en le Provincia de Santa 
Feo 

A esto se suma el apoyo y esfuerzo 
de las autoridades Municipales de Venado 
Tuerto y Melincué, Direccl6n oc Cultura, 
Instituciones, Industria, Comercio, Bancos 
locales, ~':fubes, casas de familia, Perso
na l Docente de la escuela NO 1201 '1 de
més establecimientos educativos de la ciu
dad Que permitieron Vivir a nuestros alum
nes momentos !Tluy gratoo e lOolvidables. 

Venado Tuerto, diciembre de 1988.-

Todo:; Juntos 
con esfuerzo 
'1 f:'luCho amor 
logramos realizar el intercambia con 
Reconquista . 

iiGRACIAS'! 

Docentes y Alumnos 
de 611 y 711 grado 
Escuela NI 1201 



La Ciudad • \'enedc Tuerto, mar tes 3 de enero de 1985.-

CON VENID UTN . DAT 

Sumar para 'crecer 
Con la presencia del Secretar io de Tecnologla 

para la producci6n de la Provincia de Sant a Fe, LI
c enc iado Jorge Arias, el Director Provincial de Ase
soramiento y Serv icios Tecnol6gicos (DAT) Contador 
Orlando Daniel Rodrlguez, el Director de la Unidad: 
A cadémica Arquitecto Roberto Colonnello. el Coordi 
nadar de la DAT Lic. A r turo Plpino junto al delega
do de la DAT en Venado Tuerto Ing. Roberto Brun , 
representantes e integrantes de la Unidad Académica 
Venado Tuerto de la Universidad Tecnológica Nacio
nal, se firm6 un convenio de Comp lementaci6n Cien 
t1fica y Tecnol6gica. 

cl6n aplicada y/o desarrollo tecnol6gico en forma 
conjunta, se buscará el acercamiento de la U.A.V.T. 
a laactlvidad productiva provincial y se pretende 
también alcanzar un fluido Intercambio de las posibi 
lidades técnicas y cient1f icas de ambas partes, habl6 
el licenciado Jorge A r ias, quien expresó la satlSfac
ci6n en nombre del gobierno provincial por la f i rma 
de este convenio, scftalando " ... es , algo que nos estA 
fa ltando a los argentinos en los últimos tiempos, que 
es sumar voluntades ... ", dijo el funcionar io provin
c ial adem6s " ... 1'10 es común en esta sltuacl6n dlftcil 
Que vive la argentina que dos instituciones decidan 
aunar esfuerzos y comp lementar los en benef ic io de 
una reglón , en este caso Venado Tuerto." 

INFORMACION GENERAL 3 

El Arquitecto Roberto Colonne llo fue quien inic i6 
el acto agradeciendo la presencia por la firma del 
c itado convenio. Después sei'lal6 " ... el conveniO es 
oroducto de gestiones mutuas entre el Contador Ro
dríguez : y esta casa de estudios que fructifica en 
el dla de la fecha y si es un convenio más para la 
U.T .N. en forma global , es el primero de real impar 
tancla en esta casa de estud ios, es por eso la real 
importancia que reviste. 

"El objetivo final de estas dos entidades es el 
mismo, uno es lograr mayor nivel tecnol6gico para 
la producci6n en la regi6n. Aunque parezca que la 

Firma del convenio entre U.T.N .. y DAT. 

Convendrla recordar que este convenio fue aproba 
do por el Consejo Académico de la Unidad del recto 
rada y de la Universidad" . 

- DAT tiene que ver con méqulnas y la U.T.N. mucho 
m1is que ver con gente. Nosotros -senal6 Arias- en 
este nuevo organismo que signific6 la declsi6n del 
gobernador Rev iglio de otorgar la entidad politica 
al problema tecnológico en el sistema productivo pro 
vlncla l, partimos del proyecto fundamental Que es 
la gente, no son las máquinas, tecnologia es la capa 
cidad para disenar , construir, armar, operar equipos, 
entonces e l piso tecnol6gico de un sistema producti
vo tiene que ver con el nivel de capacitación de los 
recursos humanos, con el nivel de formacl6n de su 
gente". 

c l6n que se hace desde la Secretaria a su cargo. des 
tac6 la "particlpaci6n de los empresarios que se está 
dando a t ravés de los consejos regionales empresa
rios y poder llegar donde estAn los problemas tecnO"-
16gicos que la provincia puede y debe apor tar para 
el funcionamiento de la pequena y mediana empresa" 

, Inst6 a los medios de comunicacl6n a t ransmiti r 
" ... el convencim iento de que existe gente trabajando 
en el marco de unidad nacional para resolver los pro 
blemas que tienen sus habitantes y también rescatar 
los esfuerzos que se hacen por construir y no des-
trulr. Todos los dias hay buenas noticias, que no se 
ven reflejadaS en los medios, debemos convencernos 
que podemos y debemos encarar tareas de construc
ci6n, en todos los ámbitos", 

El propio di rector de la casa de estudios, di6 lec 
tura a los términos del convenio, a l final izar se fir
maron tres ejemp lares de un mismo tenor , entre e l 
Contador Orlando Rodríguez y el A rqui t ecto Roberto 
Co lonnello. 

Sellado este convenio que acerca a una Institu
ci6n de serv icios y desarrollo tecnol6gico como la 
DAT y la Unidad Académica Venado Tuerto dedicada 
a la formacl6n de técnicos especializadOs, siendo 
uno de los objetivos, realizar estudios de investiga-

Afirm6 el Secretario de Tecnologla para la pro
ducción " ••• 1'10 nos podemos dar el lujO de desperdi
ciar esfuerzos por mezquinos intereses personales, 
sectoriales o grupales", 

Reseñó también la importancia de la regionaliza-
Dijo además "Hay que recrear la Fe y la esperan. 

za". 

UTN LA MARCHA DEL 
EDIFICIO PROPIO 

La U .T .N. hizo conocer el proyec
to director del edificio propio ya en 
vtas de eJecuci6n. 

El director Arquitecto Rober to 
Colonnello, acompaflado por el Secre
ta r io Académico lng. Vlctor Diaz, 
y el Ingeniero A lfredo Gui llaumet, 
docente de la U.T.N. , y encargado 
del proyecto de la obra. 

"En este proyecto, han traoaJado 
docentes y profesionales de la casa, 
en lo que respecta a l diseno arquitec 
tónico, Intervinieron el arquitecto Gu i 
lI ermo ""clnatto, y el A rq. Eduardo 
Pacheco. 

En la parte estructural el Ingí3ui 
Ilaumet , 

Luego de laboriosas gest iones, pa
ra acomodar las pautas de diseno, 
a los requerimientos explicitados ,por 
la di rección de proyectos del rectora 
do, hemos l legado a la feliz soluc l6n 
de este edificio que contempla una 
matricu la de inscriptos de unos 300 
alumnos, con posibilidades de ampl ia
c ión futura, en la medida que estos ' 
requerimientos de matricul a asf lo 
exiJan, el t erreno donado opcrtunamen 
te por la Municipal idad, se encuentra 
ublcaóo en el Barri o Provincias Uni
das, en Laprida entre Chaco y Formo 
sa, con salida por calle Las Heras". 

a "Un edificio que consta de 2.soo 
m de superficie con un costo aproxi 
medo a obra ter minada a la fecha, 
en el orden de los 30 millones de aus 
trales, los fondos can los que se est á 
ejecutanóo est e edificio provienen del 
Ministerio de Educacl6n, es decir, son 
fondos nacionales, que opor:tunemente 

realiza los giros de partidas a todas 
las Universidades del país." 

"Debemos aclarar que debido a 
la sltuaci6n econ6mlca del pais son 
ex iguas, pero permanentes, de cual
quier manera, no resta continu idad 
a la obra" diJo Colonnello. 

"Lo importante -agreg6- es que 
a través de un importante p lan de 
trabajo Que tiene la U.T.N. para las 
30 unidades académicas diseminadas 
por ~el pais, se está gestionando un 
crédito externo, que puede ser v[a 
Banco Interamericano de desarrollo, 
o bien otra fuente crediticia que le 
convenga ' a l pais, para implementar 
en e l término de 5 6 6 anos, un pl"n 
para term inar todos los proyectos de 
lal\ Unidades Académicas o Facu lta
(,les Regionales". 

, Esto sucederá el mes de marzo 
pr6ximo y son optimistas l¡¡s posibili 
dades de éxi to. Como dato, inform6 
Que e l Edi f icio de la ENET NO 1 se 
concret6 de esta forma. 

LABORATORIO 

"Se comenzó a construir la planta" 
de labortltorioS, las razones de esta 
decisi6n es Que la necesidad apremian 
te es la falta de laboratorio, aul~ 

contamos, sector administrativo t!:llltl
mes, si bien en edificios prestadoS, 

'pero funcionamos". 
"Durante el transcurso de 1988 

se realizaron varias licitaciones con 
una Inversión del orden del 1.000.~ 
de australes. Para Ir concretando par_ 
te de las obras. Durante las primeras 

semanas de enero continúan los t raba 
jos de ejecuci6n de estructuras de, 
una parte de laboratorios". 

Fina li zando el ano se" realiz6 la 

aper tura de lic itación con cargo al 
ano 1989 con un presupuesto de 
430.000 australes para la ter mlnaci6n 
de esta érea". 

APOYO 

Destacó el Arq. Colonnello "el 
constante apoyo que recibimos de la 
Municipalidad de nuestra ciudad en 
cuanto a trabajos de l impieza de In
fraestructu ra." 

Seflat6 también Que el edificIo es
tA. ubicado en un lugar donde se o
rienta el crecimiento natural de la 
ciudad y estaré en la vecindad del 
ColegIo Nacional NO 2 [o que se con 
vertirá en un polo educativo del Ba
rr io Provincias Unidas. 

CAPACIDAD 

"Las au las que se han previsto es 
p~ra las dos especialidades de la casa 
Ingenlerte Electromecánica e Ingen(e
rta en Construcción. Si en el futuro 
surgiera la oportunidad de Incorporar 
nuev~s careras, en for ma hOrizonta l 
o vert ical este edi fic io admi te la ne
cesar ia ampllaci6n sin modif icaciones 
mayores. En la segunda planta se e
fectuaré cubierta liviana para levan
tar rápidamente y continuar con la 
ampliacI6n." 

nPara los alumnos discapacitados 
ftsicos, se ha previsto la instalaci6n 

de un ascensor. de modo tal Que di· 
chas personas tengan aCCe60 a la En
senanza Superior en nuestra ciudad." 

"Entendemos que la ' comun idad de 
Venado Tuerto debe saber Que la UTN 
ex iste, que hay una Facultad de Inge 
nierfa que no se trata de un Colegio 
Secundario nocturno Que es un estable 
cim iento Universitario." 

FUTURO DEL DESARROLLO 

"El programa de trabajo ha sido 
e laorado en cuanto al futuro, que pue 
de sufrir alguna variante a par tir de 
los entendi mientos en los convenios 
que se logren con las entidades credl 
ticlas que mencionamos, lo Que po
drían acelerar el proceso de construc 
c i6n de la obra". 

"Nuest ra aspiraci6n -dijo el direc 
tor en e l amplio Infor me- es Que Ve 
nado Tuerto, la zona, entienda Que 
se está hac iendo un sacrificio enorme 
que la zona est á respondiendo con 
la matr1cula a esta a l tura del ano 
contamos con 70-80 inscriptos para 

ambas carreras, la inscripci6n se en
cuentra abierta hasta febrero I nclusi_ 
ve." 

"Q , ueremos Que la comunidad apre_ 
~ ,e nuestra voluntad de segui r traba_ 
Jando, nuestra mayor voluntad es el 
tr~bajo" no lucha, no nos duele el tra 
~810, SI ,nos duele la indOlencia, la 
tOope~ancla, en este traba jo -destacó
est udIantes, docentes, no docentes 
graduados y autor idades estamos em ~ 
bareados en constru ir para la cultura 
la educaci60ll • ' 
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Carlos 
Carlotto 

SERVICIO TECNICO 
PARA MAQUINAS 

DE OFICINA 

Falucho 628 
Tel. 27476 

AMEGHINO 
AGRADECE 

UNA NOCHE PARA 
TODA LA VIDA 

sa realización, el pasado 
viernes 23 , del show baila 
ble musical que tuviera 

La Biblioteca Popular lugar en la Cancha del 
florentino Ameghino hace Club Sportivo Rivadavia, 
llegar, por este medio, con un marco fam il iólr 
el .más sincero agradeci . de más de 4.000 per~nas 
miento a las sigu ientes reunidas en un clima de 
Instituciones, =:mpresa!\, alegría , cordl;:¡lIdCld y di · 
Autoridades y Com ercian. versión con la presencie 
tes qu€> desinteres2délmen. de l popu larlslmo " Carl i tos 
te colaboreron en la exito Jimencz": :==========:J _________ ~~~ Radio L T.29, Construc ciones Meta lúrgicas , Trans 

porte Vida l, Club Sport!. 
vo Rivadav ia , Musicoma· 
nía , Estación Musica l, Ga l 
pón de l Arte, Fandos 
Construcciones, Horizonte 
Planificaciones , El Rincón 
!=\estaurant, El Dandy fru 

EXPRESO CORDOBA-MAR DEL PLATA 
LO TRANSPORTA EN MODERNAS 

UNIDADES A LAS PLAYAS ATLANTlCAS 

La Ciudad· Venado Tuer to, mar tes 3 de enero de 1989.· 

Chovet 
FUTBOL COMERCIAL 

San C lemente-Santa Teresita-San Bernardo 
Mar " de Aj6-Pinamar- Villa Gessell

Mar del P lata 

tería, Municipalidad de I ;.---~ 
Venado Tuerto, Centro 

Equipo campeón del Torneo de Fútbol Comercial Democracia 111 organizado 
por la Juventud Peronista de Chovet y que finalizarA días pasados. Parados 
de izquierda a derecha: Antonio R. Gabelich- Alberto Molins-- Eduardo Pa 
checo- Norberto Aragona- GermAn Curia. Arrodillados de Izquierda a dere.
cha: ROQue D 'Angelo (Gerente A.F.A)- Luis Alberto Frelre (D.T.) Adalberto 
Ocampo y Walter Celestino. 

de ::mergencias ¡\f.éd~s 

(e.E.M.l, Comando Radlce 
léctrico, Comisaria 20 , 
Sr. 30nglorno ICervecerla 
Quilmes) , Sr. Carl05 R2ies 

, 
UNICA EMPRESA AUTORIZADA 

HORARIOS 
20,05 a Rojas-Junin-9 de Julio-Bolivar-Ola
varda-Azu l - Tandil- Ba lcarce-Mar del Plata 
21,40 a Azul-Tandil-Mar del Plata 
21,45 a Tandil-Mar del Plata , 
22,42 a San Clemente-Santa Teresita:::San 
Bernardo-Mar de Aj6-Pinamar-Vil la Gessell 
2,40 . a Chacabuco-Chivilcoy-25 . de . Mayo
Saladll lo-A lvear-T apa lqué-Azul-Tandil-Bal
carce-Mar del Plata 

INFORMES, PASAJES 
Y DESPACHO DE ENCOM IENDAS 

Boleteria 5 T. 20717 Terminal de Qmnibus 

Promociones Publicitarias uMARYMAR" 
AI.MANAOUES · LLAVEROS· CENICEROS· REGLAS" CHEOUERAS 

PORTAFOLIOS " PORTAOOCUMENTOS 

CALENOARIOS OE ESCRITORIOS " A G E l . o A S y 
ANOTADOR ES an Olva" ., Var (eoades y Tama/los 

ROCA 1480 V[N ... OO TUERTO 
a PORT IC Ul AR; 266 6 5 I STA. FEI 

FOTOCOPIAS 
CINGOLANI 
IITENCION PERMANENTE 

J B ALBERDI 2f.Jl 1.E. 21880 

ClINICA DE OJOS VENADO 
Oras. Ricardo f . AYoro . Amoldo E. Bflrgoguo 

La nina Yamile Savaretti el día 13/12/88 
cumplió -4 anitos, felicitaron su madrina 
Marta Landazurl, sus padres, su hermana, 
abuelos y amigos. 

t It l . 

La nina Mariela Borraccetti el día 
13/ 12/88 cumplió 6 aOOs, felicitaron sus 
padres, su hermano, sus abuelos, 1105 y en 
especial su madrina Marta Landazuri. 

GENTILEZA FOTO MARTA 
CHOVET 

Momento que Néstor Camiscia integrante 
de la Juventud Peronista. le entrega al Ca 
pitán eIel equipo campeón Warter Celestino 
el trofeo. 

GENTILEZA FOTO NELL Y 
CHOVET 

FUMIGACIONES 
FITOSAI'lITARIAS 

La Delegación Agrlco. 
la Rosario, dependiente 
de la Secre taria de As:ri
cul tura , Ganaderia y Pes. 
ca , cumple en comunicar 
a las empresas aéreas y 
terrestres, que para poder 
hacer aplicaciones de pro 
duc tos con fi nes de sani . 
dad veget al, deben estar 
inscript as en e l respect ivo 
Registro. de acuerdo con 
el Decreto· Ley NO 670<1 
del /12 de agosto de 1963 
Caso contrario se encon. 
trarán en infracci6n y 
serán pasibleS de multas 
(A rt . 22 11 , 230 Y 250). 

Esta Delegac l6n Agrf. 

cola aconseja a los pr~ 
duc tores no contratar los 
servicios de empresas no 
inscriptas en el Registro 
pertinente, ya Que sus 
trabajos no están dentro 
de las normas legales VI" 
gentes Que flgen la actlvl 
dad y por lo tanto care· 
cen de asesoram rento téc 
nico responsable asl como 
ce cober tura de riesgos 
por accIden tes. 

Para mayor informa
ción dirigirse a la Delega 
ci6n Agrlcora RosaflO, 
si ta en la calle ~f.endoze 
1085, piso 311 , de la cíu· 
dad de rosano, en el hora 
r io de 7 8 13,30 naras. 
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..-.,....".~lA VIRGEN LLEGO DES O-E ITALIA 

el pasado viernes 
a mlestra ciudad una Ima 
gen de Nuestra Sei'lora 
de la ~lisericord¡a. con 
deStino a la ParrOQuia 
que bajo su advocaci6n 

se encuentra en e l Sarrio 
"Dr. A lejandro Gut ier rez . 
Proviene desde Savona , 
Ita lia, en la zona de Gé
nova, de la Casa Genera li 
cla de Las H i jaS de Nues 

S/ A LA V/DA 

tas nav idenas hecnas por 
los ninos, Quienes rec ib ie
ron estas t arjetas deblan 
contest ar con una f rase 

tra Senora de la Miseri
cordia, congregaci6n f un
dada por Santa Maria Jo
sefa Resello qu ien la puso 
bajo su protecci6n. 
El obsequ io de la Imagen. 

fue hecha al cumplir la 
ParrOQuia Nuestra Seno
ra de la Miser icord ia, 50 
aMos como ta l, por la Re 
verenda Madre General 
en nombre de toda la fa-

LO MEJOR DEL CINE 
ARGENTINO 

Por cuar to ai'lo consecutivo se rea li zar~ el Festi· 
val de Cine Argenti no, con las producc iones naciona-
les de 1988. I 

El evento está organizado por el Grupo Tiempo 
de Cine y la Qirección de Cultura de la Municipal i
dad de Venado Tuerto. , 

Tendremos nuevamente la posibi lidad de ver lo 
·que ent regó la industria ClnematogrAfica, como tam
bién compart ir como los ai'los anter iores. con directo 
res, actores, gu ionistas, etc., Que acompanarán a su 
película. 

Se rea l izaré en e l Centro Cul t ural Municipa l del 
13 al 23 del corriente con entrada libre y grat uita. 

PROGRAMACION 

VIERNES 13: Inaugurac ión Of ic ial. "Los amores de 
Kafka" de Beda Docampo Fe ijoo. 
SABADO 14: "Mamé quer ida" de Silvlo F ischbein. 
Est arán presentes el Director y Selva A lemán. Tras-

milla Rosellana. 
Cabe acot ar que en nues
tra ciudad ex iste la Con
gregac i6n de l as Hi jas 
de Nuestra Señora de l a 
Miser icord ia. Muchos fie-

les se hic ieron presente 
el pasado viernes, para 
recibir con gran fervor 
y 'emoción la Imagen de 
La Virgen que ahora está 
entre nosot ros. 

noche: "Bajo otro sol" de Francisco Ointino. 
DOMINGO 15: "Gracias por los servicios" de Roberto 
Maiocco. Estaré presente e l Director y posiblemente 
Lito Cruz . Trasnoche: "Sin fin" de . Cri st ian Pauls. 
LUNES 16: "Expedic i6n Atlantis" de A l f redo Barra
gano "La Deuda Interna" de Migue l Pereira . 
MARTES 17: "Buenos A ires cr6nicas villeras" de MéW' 
celo Céspedes. "A lgu ién te está mirando" de Cova 
y Maldonado. . 
MIERCOLES 18: " Color escondido" de Raúl De la 
Torre. "Abierto de 18 a 24" de VIctor D lnenzón. 
JUEVES 19: "la Sagrada Famil ia" de Pab lo César 
Estará presefl te el Direct or. "Hombres de barro" de 
Néstor Mi rra. 
VIERNES 20: "A dos aguas" de Carlos Ol guln. "lo 
que vendrá" de Gustavo Mosquera. 
SABADO 21: "El cam ino del Sur" de Juan Bautista 
Stagnaro. "las puertitas del Sr. l ópez" A lberto FIs
cherman. 
DOMINGO 22: "Sur " de Fernando Solanas. "El amor 
es una mujer gorda" de Alejandro Agrestl. 
LUNES 23: ''iTango ba ile nuestro" de Jorge Zanada. 
Con la presenc ia del Director. . 

Bajo este lema. se or
¡¡aniz6 el pasado 27 de 
diciembre· frente a la I
glesia Catedral una canta 
ta con la par ticipaci6n 
de alumnos de escuelas 
primarias y grupos de or
ganizaCiones inter med ias. 

re lacionada con la paz . 'L ______ ~------------~~-~-/::::==============::::_-
amor, felic idad, et c . ,-

Se distribuyeron t ar Je-

Fue organ izado por 
e l COPROIND (Comi té 
Provincial lnter mini ster ial 
cont ra la drogadependen
c ia y el narcotráf ico). 

REMATES , - FERIAS 

ENERO 

3 . 17·31 

MARCONI y SAAVEDRA 

CARNE TIPO EXPORTACION 

FIAMBRES * QUESOS * LACTEOS 

ARTlCULOS DE LIMPIEZA 

FRUTAS Y VERDURAS 1" CALIDAD 

VI NOS F INOS SELECCIONADOS 

* PASTAS FRESCAS * 

OFEHTAS 
de la 

SEMANA 

PORRONCITOS BIECKEHoT 4,68 
DURAZNOS AL NATURA L 10,87 
A NANA FIZZ 11 .50 
3 TURRONES A RCOR 10.-
JUGO 5 l TS. \ 18,20 
A MERICA NO PA DILLA 11.88 
AMARGO SERRA NO 6,90 
ACEITE' RONDA 1 1/2 13,50 
SELECCION IGLESIAS 10.90 
PURE DE TOMATES 4.98 

DESDE 1955 
OFRECIENDO 

CALIDAD 
, 

CABAL· VISA· ARGENCARD 
C. CREDENCIAL· CARTA FRANCA 
, AMERICAN EXPRESS 



C. Y.B.A.N., 

LA NOCH.E DE 

CAMPEONES {. ,Í'1 
Algarbe- Martlarena Justo r~I;;ento. l 

El pCibUco di jo pr-e!Iente a la Fiesta de C.Y.B.A..N .. Todas tuvieron Su premiQ. 
/ 

MASSEYFERGUSON 
TODOS LOS 

CONCESIONARIO 

AGROCOM S.A. 
RUl'A 8 Y 9 DE JUUO T.L 23323 • 21604 

El viernes por la no,; 
che y como culminaci(1) 
de lo que f ue un exitoso 
ano deport ivo para el A ,. 
t letlsmo, C.Y.B.A,N. (Cfr 
culo y Biblioteca Amigo 
de los n¡nos) realizó en 
el Centro Cu ltural Munlcl 
ps i la gran fiesta de la 
Instltucl6n. denominada 
"Fiesta Académica, Cul tu 
ra l y Deportiva de los 
Campeones de C. y .B.A.N 

Hubo ent rega de pla
quetas y diplomas a Instl 
tuclones, fi r mas comercia 
les co laboradoras, atletas 
de la entidad que logra-' 
ran tltulos de Campeones " 
y Sub campeones y todo 
aquel que de una manera
u otra se encuentra Iden
tif icado con C. y .B.A.N. 

La velada , amenizada 
con' la act uación ele diver 
sos cuerpos de baile y 
danzas de nuestra ciudad, 
dló comienza cuando el 
Presidente de la Inst itu
ción Sr. Cutro agradec ió 
la presencia de autorida
des, medios de comunica
ción, at letas y públ ico. 

Poster ior mente se Inl
cl6 la entrega de l as dis
tinciones. 

Para dest acar la im
por tante cantidad de pú
blico que aslst l6 a la con 
vocator la de C.Y.B.A.N. 
que sabemos lo mucho 
qua trabaja en bien de 
un depor ta que ha dadO 
a Venado Tuerto t itulas 
a nive l Internacional y 
naciona l. 

Desde est as pAginas, 
todo el a liento y el empu 
Je para que 1989, sea mu 
che meJor lll 

Domingo Castro 

• 

CYBAN- SU GALA- SU GLORlN , 

Cuando sabfe el escenar io del Centro: 
Cu lt ural Mun icipal, se congregaron primero' 
mAs de veinte nlnas y Jóvenes, luego mAs 
de t reinta varones, para en e l cier re de 
la Fiesta ACé\.démlca Cultura l y Deport iva. 

estuvieron los treinta y cuatro atletas home 
najeados, nos di mos cuenta. en rea l dlmen
si6n, lo que significa C. y .B.A.N. (CIrcu lo 
y Biblioteca "Amigos d~ los N inos") dentro 
de l Atletismo. 

La presenc ia del Director Provinc ial 
de Deportes, Profesor Angel VII/arreal , el 
Di rector Municipal de Deportes, profesor 
Marcelo Meardl, el Secretario Admlnlstrat l 
va da la Federación Atlét ica Metropolit ana 
Sr. Salvador Fontana, e l Sr . Carlos Mer lo, 
ex- presidente de la Federacl6n Santafeslna 
de Atletismo y Asoc leclón Rosar ina de A
tletismo diri gente que conc reto" el caso 
único para e l inter ior ' del pels, de lograr 
la Casa propia, para su Asoclacl6n en Rosa 
rlo, e l Presidente comunal de Carmen, Sr . 
Raól Marello representantes del H.C.Mun~ 
cipal . periodismo, ent idades bancar ias y 
financieras, comercios, colaboradores, pa
dres de atletas y familiares y, simpatizan
tes de éstos, dieron un marco excepclona'l ' 
a esta fiesta de gala, que tenIa dispuesta 
la C.D.y Secretar1a Técnica de esta novel 
institución, que entre sus mAs apreciados 
galardones, f iguran varios Campeonatos Su
damer icanos, Noventa campeones y noventa 
y cinco Sub campeones A rgentinos. ademAs 
de lauros provinclale9 e Internacionales co
mo triunfos en Chile, Ecuador, Peró, Bra
sil, Uruguay en Sudamérlca y un cuarto 
puesto en los Panamer icanos Juveniles de 
1986 en Orlando (EEUU) a cargo de Osear 
Amaya con r~rd argentinos. 

Todos, Atletas, autor ldade9, per iodismo, 
comercios, entidades bancar ias y fi nancie
ras Mutuales, colaboradores. 'fueron agasaJa 
dos con diplomas y plaquetas recordator las 
las que fueron rubricadas con grandes a
pl ausos por los espect adores que en núme
ro super ior a cuat rocientos, estuvieron pre 

sentes, en cada entrega de plaquetas recor 
datorias, a los Campeones Argentinos de 
Pelota a Paleta, Osear Mart larena y F lavio ' 
Algarbe. , 

También el D irector de Depor tes, Prol e 
sor Angel Vlllarreal, otorgó Diploma al Mé 
rUo Deportivo, a todos los atletas que re
cibieron plaquetas, ademAs de los nombra

dos Martiarena y A lgarbe, a Norberto 
Wher ll, que resultara t ambién Campeón Ar 
gent lno en Mini Basquet en 1985. 

En la parte cultural , actuaron las Penas 
Fo lktór icas "Amancay" y "Cruz del Sur" 
di ri gidas respect lvsmente por LuJén Ont lve 
ros y Llllana Ovledo y la Eseuela de Dan
zas, a cargo de Susana Soslo, a quienes 
también se las homenajeó. 

COjTIO el tftulo lo dice: "La Ga la ••• l a 
glor la ••• C.Y.B.A.N. se lo mereeto." 



La Ciudad • Y~n2.do Tuerto. martes 3 de enero de ISB9.-

AMAYA BRILLANTE 
pronto a Espana donde 
realizarAn una temporada 
de Alto Rendimiento, des 

EL ÑANDU MAS filANDU 
QUE NUNCA 

oseAR AMA y A GANO 
LA MARA TON DE 
"LOS DOS A~OS" 

No podrla ser mAs exi 
tosa la entrada al ano 
1989. para Osear Amaya 
el Ñandú Venadense, en 
esta oportunidad, mAs nan 
áÚ ¡¡ue nunca. 

En Rto Cuarto termi
nando 1988 hasta ver el 
ai'to nuevo, se corrió la 
trachclonal Maratón de 
Los dos anos, Que organi
za la Asociaci6n Atlética 

Norte de aquella 
cordobesa. 

Superando apenas los 
tremta minutos para reco 

el circuito dISPuesto 

de Febrero. 
por los organizadores, re- Otros deportistas de 
legando al segundo puesto nuestra ciudad participa
a Almada de Capita l Fe- ron en este evento, Hono 
deral y a Carlos Naput rio Savy logr6 el segundo 
del C.A. Col6n de Santa puesto en Veteranos B, 
Fe. representando a la U.A.V. 

A pesar de haber lar- mientras Que Alberto De
gado en el segundo pelo- lari de A.V.A., OOtu..,o 
t6n fue ganando postcio- un destacado 51 puesto, 
nes hasta Que en los pri- teniendo en cuenta Que 
meros cinco kll6metros, largaron mAs de tresclen
ya estaba moy cerca de tos atletas. 
los punteros colocándose De Ruflno y logrando 
2do. cuando estaban a el cuarto puesto, Esteban 
poco mAs de 1.500 mts. Leanl participó en Vetera 
de final, pasando al capi- ,nos A clasificándose en 
t~lino, cerca de la senten el cuarto puesto. 
Cla, cruzando vencedor Estuvimos pasadas las 
con paso firme y decidido 12,20 del - domingo ' en la 

Debemos destacar Que terminal de omnibus ree! 
este joven representante biendo junto al gru~ de 
de C. y ,s.A.N. ha sido deportistas de C. y .B.A.N 
des~gnado por . la C_Oflfede directivos y familiares 
racl6n A rgentina de Atle- al primer protagonista 

del 89' en materia depor-

tiva, Osear Amaya. 

-osear, excelente " co 
mlenzo de 1969, Lconta
mos esta carrera? 

gue soy Sub campe6n ar
gentino de las dos prue
bas, existe la posibilidad 
de un viaje en marzo a 
Espana y estamos ~ traba
Jando en esoll

• 

"Comenzé muy bien Con su trofeo, tam-
el ano, fue una carrera bién Honorio Savy nos 
muy importante, y más dacTa "'(0 puedo decir 
haberla ganado, ya que es · haber mnldo la suerte 
me motiva para continuar ·de andar bien, en esta 
.todo el ano con más 93"'- marat6n de los dos anos, 
nas. De todas las marato cuando es un sacr ific io 
nes Que he corrido es la porque hemOs _viajado a 
mas Importante Que he último momento con mu
ganaoo". che contratiempo porque 

otPORJIIS 7 
y no saoe'':.fa .·Ubio8ct6n 
en carrera,. jl.n'pc:lÍ~ la '''gen 
te me confuñdl6" Urf .poco, 
crela que era ganador y 
me confundió porque a 
lo mejor demuestro mu':' 
cho más edad de la que 
tengo,. 56 anos, pero me 
daban ganador." -

"Cuando llegué, . Ie diJe 
a Osear que habla ·ganado 
a· quién ganó "en m I cate
gorTa no lo vi · 'J habfa 
4 hombres de diferencia." 

"No es lo mismo lar
gar 20. veteranos y verlos 
a tooos, pero en estas 
maratones se mezclan los 
Juveniles, las damas, el 
mejor, el pCibllCO, etc .... 

''Se largó a las 23,45 -el dinero no alcanza y 
horas del Ciltimo dia del tener la suerte de clasifl 
'68 y se llegó a las 0,15 carme segundo, es un éxi 
horas del primer dta del to para mi. pero se consi 
'89, con la participaCión gue todo esto haciendo 
de 250 atletas". la "vista gorda" a los con -lQué serA en 1989 

-l.C6mo podés resumir 
estos 30' minutos de ca 
rrera. 

tratlempos y aprovechar de Honorlo Savy? 
las debilidades de otros 
atletas para c lasificarse". .. . ''SIempre digo que es 

"Ayer t uve una noche el t'Jltimo ano, pero uno 
especial, anduve muy bien lo lleva muy adentro, es 

"Es una carrera que entre 104 en la general , diffcll dejar. Voy a dejar 
se larga bastante fuerte, es para mf un alic iente cuando las clasificaciones 
yo pensando en que falta muy bue"no". . me cuesten, cuando vea 
ba bastante el aire, por Que largan 20 y llego a 
el calor, no largué fuerte -Cuéntenos su carrera los 20, ahf paro, un sacrl 
me quedé en · el segundo - flcio . InCitll, pero como 
pelotón y despu~ de tos "verla desde atrás mu anoche, eso sf, segui ré, 
S km: comencé a adelan- ~has veces se confunde~eso no es sacrificio." 
tar y ast tuf recuperando .:.. __________ ...,.. ______ :-: _ _ 

p,""'" ha'ta q,. falteo- VUELO A VELA EN COLON 
do 1.500 mts;, para la. 
llegada alcance al puntero 
lo pasé y logré superarme 
para llegar triunfante". 

·¿crsal es el proyecto. 
de ahora en m As? 

"Ahora estoy, en pro
temporada, estoy entrenan 
do para 5.000 mts. y 
3.000 mtS. con obstáculos 

sin dudas va a ser una 
gran atracl6n. 

F 
SU COSECHA TAMBIEN DEPENDE 
DE UN BUEN RODAMIENTO 

El pr6xlmo domingo 
comienza en COl6n, pro
vincia de Buenos Aires, 
el Campeonato Nacional 
de vuelo a vela, bajo la 
organlzacl6n de la Asocla· 
cl6n · Argentina de vuelo 
a vela y el auspicio de' 
la Fuerza Aérea Argentl
oa. 

Hay una nómina de 
més de BO participantes 
lo · Que muestra el Interés 
por participar en el ~maxn 
mo evento del ano. . . 

La· flnallzacl6n del mis 
mo está prevista para el 
domingo 22 en las Instala 
ciones del Aero Club Co
lón, se han dispuesto una 
gran comoclldad para los 
muchos aficionados como 
asT también participantes 
que van a llegar, un cam 
plng para 2.000 personas 
una amplia pileta de nata 

Y VENDEMOS 
LO 
• EJES PARA ACOPLADOS 

RURALES 
• RUEDAS AGRICOLAS 
• MAZAS PARA 

DISCOS DE ARADOS 
• PUNTAS DE EJES 
• CAJAS SOPORTES 

PARA RUJ..EMANES 
• BUJES DE SUJECION 

ELASTICOS 

rodamientos 
yreteDes 

Han comprometido . su 
particlpaci6n los más des
tacados valores de la es
pecialidad de distintos 
lugares del pats, pudiendo 
citar a Rodolfo Hosingger 
ex-Campeón Mundial, Que 

I~;;;;;;~~;;;;~~;~l cl6n, canchas de tenis,. I .para sintetizar en Col6n 
AUTOAOHESIVOS 15 dias a· tocio vuelo, don 

'HAemHIS de también se espera la 
presencia de veleros ex
tranJeros Que no van a 
participar oficialmente 
pero si van a mostrar to
do el nivel en la especle
lidad. 

AUTOMOVILISMO 

CAMPEONA TOS 88 
CENA CORONACION· 

SABADO 1 DE ENERO 
SOCIEDAD RURAL 

ORGANIZA- AVA - AFAD - MOTO CLUB 
INVITA- SEMANARIO LA CIUDAD 

-

., 

• 



B CURIOSIDADES/EN;~ETENIMIENTOS 

LARGOS 
BIGOTES 

LOS BIGOTES 
MAS GRANDES 

DEL MUNDO 

Suenos Aires(SIC-DAN) 
Malin Terbeshev de la 
ciudad de Gotse Delchev, 
al sudeste de Bulgaria, se 
dejó crecer los bigotes 
hace 15 ai'ios. Hoy día 
tienen un largo impresio
nante: 72 centímetros. 
Sin embargo, sus bigotes 
no pueden competir con 
los del británico John 
Royd, inscripto en el fa-

ARlE9. SUERTE NUMERICA: 
15-02·57. &mIsten~!I!I 
con un 5t4*b. Deb.'é-ton.' una 
dftIlII'rrinacl6rl en al ,.,..,., amo
rollO, Con 1 ..... _buInas ,,111100-_. 
TAURO. SUERTE NUMERICA: 
t 7 ..w-33~POf (3#8 de otro 18nct' 
~ r~ I,n~. Hace una 
salda donde oonoee y nba rala· 
dooes InI«esanI!I!I otJrI peraonas 
da! 58>:0 ap.-slo. 
~ SUERTE NUMEAICA: 
14·99· 21. Opllrros r"dtados 
tanc;H¡ !.ni o..-Uórt 1TWUII1. esru. 
ckJ o tr1ItII6o. 
CANCER. SUERTE NUMERICA: 
18·92·44, Reci:Ie ekIgkIs p;r la 
doio:Ic:#d6rI. y P'Ot*W en .... 
LEO. SUERTE NUMERICA: 
73·88- 2i. Terdrli \rj I~ en 
el c:In.timlIo de !NI acllYIdad. En 
_ se h8Ilri en un rT1DtnBnICt de 
arandas resok.dones que .... poa.n. • .., ... 
VIRGO. SUERTE NUMERICA: 
31 ·10-22. SOII-' , ...... , ........ ... _ .... _""w •• · 
~.l.~enal_ .. v.' 
~par ti a.dct~kIgra 
eon al Mm apuesb. 
UBAA. SuERTE NUMERICA:I 
1 !J-2S-IIG. ""*' bI en "" tIne 

El ""i5O ~¡Je:JO p".!i'fi.' /o J",,1á h~.n el .... , 
• Local "" plena call. ,tirhora 

SOLUCIONES 

La Ciudad· Venado Tuerto. martes 3 de enero de 1989.-

moso libro de los Récords I 
Gui nness, Que miden 263 
centl metros. Como dice 
Royd, los bigotes le ayu
dan a medir la distancia 
cuando juega a las bo
chas. 

Según el semanario No-

vedades de Satia, en Sul
gar ia hay una soc iedad de 
bigotudos. Según sus esta
tutos, pueden ingresar en 
ella todos los hombres, 
presentando previamente 
una solicitud y una foto. 
Sin embargo, el tener bi-

gotes no es la única con
dición. Además de la cuo 
ta mensual si mból ica de 
media leva, cada miem
bro debe realizar cuat r o 
jornadas de trabajo volun
tar io al ano, a favor de 
la sociedad. 

POI" FONrANAflKUSA 

Di«ulpe ,pah-on._ Re .. , el MenJ.o, 
.pe,e pedi,le avmen~ ... 

HORIZONTALES 

1) Alberto ... , autor de delicadas elegles, francés. 7) C. 
del Ecuador, 13) Publlo ... , poeta laUno dal 43 a.C. 14) 
Henr o ma,ar con balas. 15) Pablo ... , poe'a chileno, ya 
fallecido. 16) Prelaclo e hlstonador espal'to1. 17) A.C.M. 
(Igual). l 8) Casua!fdad. 19) Del verbo sonar. 21) 001 vorbo 
reIr. 22) Rlo de Alemania. 26) Ayuda Onglés). 27) Prep, 
que Indica el medio de hacer una cosa. 28). Mar. canal de 
desagOe de la bomba. 29) Archlbaldo ... , novelista Inglés. 
31 ) Antepecho que roclea la boca del pozo. 32) Aaza, 
linaJe. 3:Í) Pal1larca Ilebteo que conalnJy'ó una barca. 34) 
Del verbo reIr. 35) Atreverse. 36) Emite su voz el ~lIo. 37) 
Vasija grande de barro. 38) Vano. vanidoso (inglés). 40) 
Planta horIenS8. 4 1) Ui'IO de los nombres de la pita. 44) 
Anlilaz. 47) Del verbo aludir. 48) Campo sembrado de 
trigo. 49) Del v.rbo laborar. ~) Del vert>o colar. 

VERTICALES 

I )Balle cubano. 2) Animal plumrfero. 3) C. de llana. 4) 
PreS8f1ta pruebas, razon.s. 5) Cuatrocientos noventa y 
ocho. en numo romanos. 6) N .O.A. (Igual). 7) Una de las 
Islas Baleares. 8) Ui'IO de los nombres del rinoceronte. 9) 
Gri,o engustloso. lO) A.E.C. (igual)"., ') Del ·verbo raer. 
12) Anmogrande. 18) A lo de Francia. 19) El eXlremo Infe· 
rior de la columna vertebral. 20) Escucharás. 21) Bebida 
alcohóJlca. 23) Que comete sacrilegio. 24) E. Challer, Ila· 
mado ... , autor de las famosas "Charlai ". 25) Unaje. 27) 
Hueso de la cadeta. 28) Del verbo arar. 30) Que liene 
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ITINERAR IO 
Encuentre las paiabras definidas y co
lóque/as en forma horIzontal Y corrida. 
Completado el Juego, las letr8s que 
coinciden con el dIbujo del Itinerario 
trazado formarán un pensamiento de 

Albert Camus. 

DEFINICIONES: 1) Nota musicat 2)Orbe . 
3) Relativo a la leche. 4) Di bola o betún al 
calzado, 5) Fruto de las coniferas. 6) Des
menuzado, reducido a polvo. 7) Senora. 8) 
Aman. 9) Regalo que hace el vendedor al 

·comprador. 10) Sitio plantado de anls. 11 ) 
Progenitora. 12) Hacerse duei'lo. 13) De 
mucha edad, antiguo. 14) Rezando. 15) 
Atomo que lleva una carga eléctrica . . 16) 
Moneda castellana antigua de poco valor. 
17) Que invaden. 18) Que frecuentemente 
sisa. 19) Mujerdotada de esplritu profético . 
20) Varón de estirpe regia entre los anti· 
guos peruanos. 21) Coloca una cosa de 
modo que estorbe a otra. 22) Abreviatura 
de articulo. 23) 51mbolo del lutec io. 24) De 
color parecido al ocre. 

nervios vigorosos. 31) Género de olldlos. 33) Joaquln .... 
compositor espal'\ol. 36) Inslrumento de cueróas y teclas. 
37) Encierro pala los toros de lidia. 39) El dla que precedlO 
Inmedlalan-.ente al de hoy. 40) Cosloso.,41) Oxido de cal· 
clo. 42) Parte de! evlon. 43) He/menllo. chicuelo (Inglés). 
44) C.T .C, (Igual). 45) Alqul'rén, brea (Ing!és). 46) Dios de 
los musulmanus. · 


